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Sesto San Giovanni
Nascondeva 13 chili di droga 
nel garage, 26enne arrestato 
dalla polizia di Stato

Seregno
Cerca di sedare una rissa tra 
genitori, rene spappolato per un 
dirigente di una squadra di calcio

Pessano con Bornago
Uno stormo di ibis sacri ha 
nidificato su un albero adiacente 
alla scuola di via Roma

Laboratorio: 
Via Meucci, 3 - Cassina de’ Pecchi 
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Amiamo il legno e lo lavoriamo per realizzare serramenti e infissi unici e di qualità

Produzione di serramenti in legno e legno/alluminio, persiane, porte interne, porte blindate e zanzariere

4

Self Service h 6-21
Manuale e automatico

altri
comuni
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 Segrate 
Centroparco, restyling 

con la terra 
della viabilità speciale 
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 peSchiera 
Bellaria, ridotta la fascia 

di rischio esplosione
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A Cernusco ritorna la facoltà 
universitaria di Scienze Motorie
Un gradito ritorno quello della 

facoltà universitaria di Scien-
ze Motorie a Cernusco, già 
ospitata ai tempi in cui il sin-

daco era Eugenio Comincini. Nei giorni 
scorsi la giunta ha, infatti, approvato 
l’atto di indirizzo per consentire la defi-
nizione di un accordo per la concessione 
di alcuni spazi sportivi della città, per gli 
anni accademici 2023/24 e 2024/25, nel-
la fascia oraria mattutina non utilizzata 
dalle associazioni cernuschesi.
Al momento gli studenti universitari uti-
lizzano le strutture milanesi del centro 
Saini che nei prossimi due anni sarà, pe-

ture all’interno del Centro sportivo di via 
Buonarroti, della piscina comunale 
dell’Enjoy Center e dell’oratorio Paolo 
VI, non solo per quanto riguarda le atti-
vità sportive, ma anche per le lezioni 
didattiche frontali per le quali è previsto 
l’utilizzo del Cubotto. Dopo aver raccol-
to la disponibilità di Enjoy e parrocchia, 
la delibera ha espresso volontà favorevo-
le alla concessione degli impianti. Ora 
parte ufficialmente il via al percorso per 
formalizzare l’intesa.
«Sono felice che ci possano essere le ba-
si per riavviare il percorso che porterà 
Scienze Motorie a insediarsi sul nostro 

rò, sottoposto ad alcuni interventi di ri-
qualificazione. Da qui la richiesta a Cer-
nusco, in virtù anche della precedente 
collaborazione, di appoggiarsi alle strut-

furto a San feliCe

Rubato lo scooter
all’assistente
di Alfonso Signorini
Ladri in azione a San Felice, per 
giunta in pieno pomeriggio. E a farne 
le spese è stato un collaboratore di 
Alfonso Signorini (che risiede nel 
quartiere), che si è visto sottrarre lo 
scooter parcheggiato nell’area 
privata davanti al garage. Proprio un 
giornalista di inFolio, uscendo dalla 
redazione, ha visto due ragazzi 
sudamericani, a malapena ventenni, a 
bordo di due motorini. Non appena si 
sono accorti della sua presenza si 
sono allontanati, ma nulla faceva 
pensare a quanto era appena 
accaduto.  Invece, il giorno dopo, ha 
scoperto che due persone avevano 
trovato il loro scooter danneggiato a 
causa di un tentativo di furto non 
riuscito e che all’assistente di 
Signorini era andata peggio. E a quel 
punto, ragionando anche sull’orario e 
il luogo dove era avvenuto il colpo, ha 
ricostruito gli attimi del pomeriggio 
precedente, rendendosi conto di aver 
incrociato proprio i malviventi.

L’accordo biennale sarà formalizzato nei prossimi giorni. Si prevede l’affluenza di oltre 1.000 studenti 

Cernusco, mille piadine di solidarietà  
Il 4 luglio piazza Matteotti si trasformerà in un’enorme 
piadineria. L’incasso della serata sarà devoluto a Lugo, 
Comune dell’Emilia Romagna, colpito dall’alluvione 
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territorio per almeno due anni, con sicu-
ri vantaggi di immagine, di indotto com-
merciale, di promozione territoriale e di 
ottimizzazione gestionale» il commento 
del sindaco Ermanno Zacchetti. «Diluiti 
su 5 giorni settimanali, arriveranno a Cer-
nusco oltre 1.000 studenti. Insieme alla 
Consulta dello Sport abbiamo ritenuto 
fondamentale che l’accordo possa inclu-
dere anche il valore aggiunto della pro-
mozione della pratica sportiva e dell’e-
ducazione al benessere, con contenuti, 
realizzati dalla Facoltà di Scienze Moto-
rie, sia per le nostre associazioni che per 
tutta la città».

 cernuSco 
roaul aiello vince

l’award Miodottore
pag. 11

 peSchiera 
aggredito sotto casa 

per un orologio
pag. 15

Segrate, Hoffer ricorda Berlusconi
L’architetto che ha curato la parte paesaggistica di Milano 2 
ricostruisce gli anni in cui il quartiere è nato e racconta il 
suo rapporto con il Cavaliere
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 pioltello 
Vede i vigili e scappa 
Preso e denunciato

per ricettazione
pag. 17

Segrate si spacca sul minuto di silenzio per commemorare Silvio Berlusconi. Lunedì sera, in aula consiliare, è stato proprio un 
esponente della maggioranza, Federico Figini di Segrate Viva, a chiedere un momento di raccoglimento per ricordare «Una 
persona che tanto ha inciso a Segrate e nella vita politica e sociale del nostro Paese». Proposta accolta, ma non rispettata in 
pieno da tutti. Alcuni esponenti di Lab Segrate, pur partecipando in silenzio al minuto, sono rimasti seduti, alzando 
polemicamente dei cartelli che riportavano alcune frasi “infelici” del Cavaliere, creando un certo imbarazzo nella coalizione.  

Un minUto di SiLenzio imBArAzzAnte
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Un gruppo facebook in cui 
scambiarsi consigli fra 
mamme riguardo la vita 
di tutti i giorni con i pro-

pri figli. Così è nato “Genitori in 
aiuto Segrate e dintorni”, una com-
munity che da qualche mese si è 
aperta anche ai papà e che è pronta 
a diventare un’associazione a tutti 
gli effetti. I membri sono moltissimi, 
circa 700, provenienti non solo dal 
nostro Comune, ma anche da tutto 
l’hinterland. «Siamo una vera e pro-
pria comunità e ci aiutiamo in mol-
ti modi» ha raccontato Lucrezia 
Soro, la fondatrice di questa realtà 
di cui è anche il volto insieme al 
marito Jeremie e ai tre figli. «Con-
dividiamo annunci di lavoro, alle-

stiamo scambi di giocattoli o di 
vestiti e nelle scorse settimane ab-
biamo anche organizzato una rac-
colta di beni di prima necessità per 
l’Emila Romagna. Il nostro obietti-
vo è soprattutto creare iniziative a 
misura di famiglia». 
E per la prima volta questo fine set-
timana Genitori in aiuto presenterà 
un evento collaborando con un’altra 
associazione del territorio. «I Ra-
gazzi di Robin si mettono in gioco 
con molti progetti» ha proseguito 
Soro «Siamo sempre stati interessa-
ti alle loro attività e per questo ab-
biamo pensato di coinvolgerli per 
creare un appuntamento con cui 
sensibilizzare i più piccoli sul tema 
dell’inclusività. E quale modo mi-

gliore se non con un gioco di squa-
dra». Domenica 25 giugno, infatti, 
ci sarà il Trofeo Robin, un torneo di 
minivolley a cui i bambini parteci-
peranno suddivisi in due fasce di età, 
dai 3 ai 6 anni e dai 7 ai 12. Le par-
tite si svolgeranno al campo da beach 
di Rovagnasco dalle 17 alle 19 e la 
quota di iscrizione è di 3 euro. Dopo 
la premiazione, per chi volesse la 
festa continua in Cascina Commen-
da con una pizzata al costo di 10 
euro. Per prendere parte alla cena è 
obbligatorio prenotarsi sulla chat 
dell’evento o mandando una mail 
all’indirizzo genitoriinaiutosegra-
te@gmail.com. L’intero ricavato 
sarà devoluto ai Ragazzi di Robin.  

Chiara Fasoli

Dal gruppo facebook alla vita reale
la storia di Genitori in aiuto Segrate 

che vergogna

Il Barattolo 
dei Robin rubato
Se non è come rubare le 
offerte in chiesa, poco ci 
manca. Nei giorni scorsi 
una mano anonima ha 
sottratto uno dei barattoli 
“Dona resto” dei Ragazzi 
di Robin. E purtroppo non 
è la prima volta. Il furto 
è avvenuto a L’angolo 
del pane, in via Roma. 
E il commento sulla 
pagina social dei Robin 
è tra l’amareggiato e il 
sarcastico: “Ci auguriamo 
che chi lo ha preso, lo 
abbia fatto per bisogno. In 
questo caso il nostro essere 
utili alla società in cui 
viviamo, avrebbe senso. In 
ogni caso è un fatto triste 
da qualunque parte lo si 
guardi”.

match a segrate?

Ibra sfida
Djokovic a padel
Zlatan Ibrahimovic ha 
lasciato ufficialmente il 
calcio, ma non lo sport e la 
voglia di lanciare sfide. E 
questa volta c’è di mezzo 
anche Segrate, per la 
precisione il Padel Zenter 
di via Marche, di cui Ibra 
è tra i soci fondatori e che 
presto sarà inaugurato. 
Nei giorni scorsi il 
calciatore ha girato un 
video in cui gioca a padel e 
a un certo punto si ferma 
per chiedere al suo amico 
Novak Djokovic quando 
è pronto per sfidarlo. 
Il serbo nei prossimi 
giorni sarà impegnato 
a Wilbledon, ma chissà, 
magari settembre il big 
match si farà.

Segrate è la prima realtà provinciale
nel riciclo e riutilizzo di abiti e di scarpe
Il comune di segrate è stato premiato da 
humana People to People Italia onlus, 
come città con la miglior raccolta della 
Provincia. nel 2022 sono, infatti, state 
190 le tonnellate di abiti e scarpe che i 
segratesi hanno riciclato per farli 
riutilizzare. «Un dato molto alto» 
commenta il sindaco micheli «che attesta 
la sensibilità della nostra città verso 
questa pratica amica dell’ambiente. 
I vestiti finiti nei 40 cassonetti gialli, che 
presto saranno sostituiti con i nuovi di 
colore verde, ubicati da 10 anni nei 
quartieri, ad esempio hanno evitato lo 
spreco di 1,2 milioni di litri d’acqua». La 
raccolta, oltre a essere un’azione 
virtuosa per l’ambiente, ha anche scopi 
sociali. humana infatti destina l’intero 
utile della vendita degli abiti usati al 
sostegno di progetti di sviluppo nei Paesi 
bisognosi di tutto il mondo.

asili nido comunali, arrivano 50 nuovi posti
Sospiro di sollievo per 50 
famiglie segratesi. È questo 
il numero dei nuovi posti 
ricavati nei quattro asili nido 
comunali. I primi 10 saranno 
già disponibili a settembre, 
mentre gli altri nel 2024/25. 
In questi giorni sono state 
avviate le procedure di 
gara per la riqualificazione 
e riprogettazione del nido 
Sbirulino a Milano 2. Con 
i fondi del PNRR saranno 

realizzate 2 nuove sezioni 
che ospiteranno i 40 bambini 
tra i 2 e i 3 anni. «Grazie alla 
revisione delle tariffe che 
abbiamo deliberato in giunta» 
spiega l’assessore ai Servizi 
Educativi Guido Bellatorre 
«è stato possibile realizzare 
un miglior coordinamento 
tra i vari contributi: sostegno 
statale, bonus nido di Inps 
e sostegno comunale alla 
frequenza. Evitando la 

sovrapposizione di risorse 
pubbliche potremo destinare 
una quota di quelle comunali 
a finanziare le spese per nuovi 
posti. Nelle prossime settimane, 
verificati i costi effettivi per 
le nuove assegnazioni con la 
graduatoria in corso, sarà 
definito l’esatto ammontare del 
budget comunale che potrebbe 
portare a un numero di posti 
assegnati anche superiore ai 
dieci aggiuntivi».

L’ex Asl chiude per ristutturazione
La preoccupazione di Lega e FdI

Presto prenderanno il via i lavori 
di ristrutturazione dell’ex Asl di 

Rovagnasco, al fine di ospitare una 
Casa di Comunità. Una volta riqua-
lificata, la struttura offrirà continuità 
assistenziale, medicina specialistica, 
assistenza infermieristica, punto pre-
lievi, diagnostica di base, pediatria, 
programmi di screening e presa in 
carico dei pazienti con cronicità. Una 
buona notizia che, però, nell’imme-
diato comporterà una serie di disagi, 
visto che durante l’inagibilità dell’e-

dificio, per le prestazioni mediche i 
segratesi saranno costretti a recarsi 
a Pioltello o a Cernusco. Una situa-
zione che preoccupa Lega e Fratelli 
d’Italia. “Risale al 15 dicembre 2021 
l’approvazione del progetto da par-
te della giunta regionale” si legge 
in un comunicato congiunto “e per 
tutta la durata dei lavori i segratesi 
si dovranno recare a Pioltello o a 
Cernusco con evidenti problemi di 
collegamento. Gli operatori della 
struttura ci hanno confermato che, 

se fosse stato disponibile uno spazio 
alternativo, si sarebbe potuto aggi-
rare il grave disagio per gli utenti. 
Come è possibile che un Comune 
come il nostro non sia in grado di 
fornire un’altra sede momentanea? 
Come opposizione siamo preoccu-
pati per il disinteresse da parte della 
giunta Micheli riguardo gli impatti 
che la chiusura avrà sui segratesi. 
Auspichiamo un pronto intervento 
da parte dell’assessore competente 
per offrire una diversa soluzione”.
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La scomparsa di Silvio Ber-
lusconi ha fatto il giro del 
mondo e in ogni angolo di 
Italia c’è chi ha voluto ricor-

darlo a modo suo.  E anche il sindaco 
Paolo Micheli ha deciso di lasciare 
sulle sue pagine social una testimo-
nianza contornata da una riflessione 
che, come era prevedibile, ha fatto 
discutere: “Penso che la nostra città, 
così intrisa della storia imprendito-
riale e politica di Silvio Berlusconi, 
debba ricordarlo dedicandogli un 
qualche luogo cittadino. Ne discute-
remo insieme a tutte le forze politiche 
locali”. Una posizione che ha raccol-
to gli applausi dei berlusconiani e di 
alcuni esponenti di maggioranza co-
me Federico Figini di Segrate Viva 
(“Sostengo convintamente la propo-
sta del sindaco di intitolare qualcosa 
a Silvione, che tanto ha dato alla 
nostra città”), ma ha anche fatto stor-
cere il naso ad alcuni della coalizione 
del primo cittadino, come l’assesso-
re al Bilancio Luca Stanca (“Mi sem-
bra una pessima idea”) e il consiglie-
re comunale del Pd Renato Berselli 
(“Credo sia un po’ prematuro. Ne 
parleremo”). Ma esattamente, per 
quale motivo il nome di Silvio Ber-
lusconi è così legato a Segrate? Sem-
plice: per la nascita di Milano 2, 
quartiere residenziale costruito tra il 
1970 e il 1979. Qualche anno prima 
Edilnord, fondata proprio da Berlu-

sconi, acquistò i terreni e ottenne le 
concessioni edilizie dal Comune di 
Segrate. Il progetto fu affidato agli 
architetti Giancarlo Ragazzi, Giusep-
pe Marvelli, Antonio D’Adamo e 
Giulio Possa, mentre alla parte pae-
saggistica ci pensò Enrico Hoffer. Ed 
ecco che fu eretto un quartiere a pochi 
chilometri da Milano, con una formu-
la urbanistica fino a quel momento 
impensabile: ventotto residenze, per 
un totale di 2.600 appartamenti pron-
ti a ospitare 10mila abitanti, un resi-
dence, un centro direzionale, un cen-

Diamo voce all’inclusione

Diamo voce all’inclusione

Alla Festa di San Vittore abbiamo dato
il nostro contributo sempre sorridendo

Oggi vi vogliamo raccontare 
l’esperienza della Festa di 

San Vittore, vissuta in Cascina 
Sirtori il 13 e 14 maggio, dove 
noi Ragazzi di Robin ci siamo 
messi a disposizione della “gen-
te”. Sì perché a noi piace proprio 
stare con la gente! Così abbiamo 
rassettato ogni angolo dell’aia 
in modo che le persone potes-
sero consumare il loro pasto in 
un ambiente pulito e ordinato. 
Avevamo anche il compito di 
sparecchiare, buttare avanzi e 
sacchi colmi, riporre bottiglie 
e vassoi, pulire tavoli e panche. 
E le persone, ben contente del 
nostro servizio, non smettevano 
di ammirarci e soprattutto di 
ringraziarci. Abbiamo lavorato 
sodo ma sempre con il sorriso 
ed entusiasmo. Abbiamo ope-
rato in squadra con lo staff e 
anche con le nostre mamme.  
Questa esperienza ci conferma 
che insieme siamo una forza, 
che le nostre diversità sono solo 
una parte di noi e non ci impe-
discono un ruolo pienamente 
attivo nel mondo, che in gruppo 
superiamo i nostri limiti e che 
come piccoli  supereroi nessu-
no ci può fermare. La prossima 
volta aspettiamo anche te, mi 
raccomando.

Contatti:  tel. 380 2425889 – 348 7944366 -  Email: ragazzidirobin@gmail.com

tro sportivo, un albergo, plessi 
scolastici e negozi (la chiesa arrivò 
più tardi), il tutto immerso nel verde 
con alcuni specchi d’acqua come il 
Laghetto dei Cigni, ma soprattutto 
lontano dalle auto, visto che le strade 
sono state costruite sotto il livello del-
le abitazioni e scavalcate da ponti 
ciclopedonali. 
A chi acquistava a Milano 2 veniva 
regalato un libro in cui si raccontava 
il quartiere e basta sfogliarlo o legge-
re il sommario per capire che Berlu-
sconi aveva immaginato un rione 
avanti di 20 o 30 anni. Un sistema di 
bike sharing, la possibilità di andare 
a scuola in assoluta sicurezza anche 
non accompagnati dai genitori, aree 
giochi e strutture sportive. Un capito-
lo si intitola addirittura “La rivincita 
sulle auto”. Anche un pezzo di storia 
della televisione privata nasce a Mi-
lano 2. Nel 1974 Giacomo Properzj 
(che poi divenne anche sindaco di 
Segrate) creò Telemilanocavo, un 
emittente che trasmetteva, appunto via 
cavo, nelle case dei residenti program-
mi legati al quartiere, come le attività 
ludico-sportive dei loro figli. Berlu-
sconi intuì il suo potenziale e, come 

compensazione di affitti arretrati, nel 
1978 se la fece cedere al prezzo di una 
lira. Da quel momento le trasmissioni 
abbandonarono il cavo, passarono 
all’etere e anche il nome dell’emitten-
te cambiò in Telemilano 58 con sede 
a Palazzo dei Cigni. Il nome Canale 
5 arrivò un paio di anni più tardi e, a 
conferma di quanto Berlusconi era 
comunque legato a Milano 2, decise 
di utilizzare il logo del biscione nato 
proprio nel 1974 insieme al quartiere, 
per identificare l’emittente e in segui-
to tutte le aziende del suo gruppo, tra 
cui Mediaset. Una serpe ispirata al 
simbolo dei Visconti, i signori di Mi-
lano dal 1277 al 1395, solamente che 
nella bocca del rettile non troviamo 
una figura umana, bensì un fiore.
Sulla storia di Milano 2 e Berlusconi, 
naturalmente, non solo tappeti rossi e 
petali di rose. Molti i dubbi insinuati 
nel corso degli anni. Ad esempio nel 
1976 Giorgio Bocca scriveva: “Un 
certo Berlusconi costruisce Milano 2, 
cioè mette su un cantiere che costa 
500 milioni al giorno. Chi glieli ha 
dati? Non si sa. E chi gli dà i permes-
si e dirotta gli aerei dal suo quartiere?”. 

Roberto Pegorini

Quando Silvio Berlusconi decise 
di costruire il quartiere Milano 2

 il ricordo 
Felice rapporto
professionale
e personale
mi è stato chiesto di 
raccontare qualche 
episodio curioso che 
riguardi silvio Berlusconi 
sul tema di milano 2 ma 
io preferisco parlare di 
un argomento molto più 
importante e che ritengo 
non sia mai emerso 
chiaramente.
si tratta del rapporto 
tra committente 
e architetto nella 
formazione del progetto.
Pare che risalga 
a Filarete, grande 
architetto del 
‘400, il detto che 
«dell’architettura il 
committente è il padre 
e l’architetto è la 
madre». il committente 
è colui che getta il 
seme e l’architetto 
colui che porta avanti 
la gestazione e dà 
alla luce la creatura 
architettonica.
Da questo punto di 
vista, ritengo che 
l’esperienza di milano 
2 sia stata esemplare. 
sin dalla realizzazione 
del centro edilnord di 
Brugherio, Berlusconi 
aveva maturato una 
serie di convincimenti 
che sono stati il seme 
per la creazione di 
milano 2. Per primo il 
problema dell’auto che 
per lui era «il mostro che 
uccide»: milano 2 doveva 
essere una città sicura; 
il pedone e i bambini 
avrebbero dovuto 
muoversi in sicurezza, 
avrebbero potuto 
«andare a scuola da 
soli». Questo obiettivo 
è stato conseguito con 
il progetto della triplice 
viabilità: i percorsi 
pedonali e ciclabili del 
tutto indipendenti dalla 
strada veicolare che 
viene attraversata dai 9 
ponti del quartiere.
Poi l’amore per il verde 
e per il paesaggio, 
caratteristica che ben 
si ritrova espressa nel 
quartiere. e, ancora, 
l’importanza della 
tradizione: niente 
cemento armato a vista 
ma intonaco tradizionale 
con i colori delle terre, 
coperture con coppi, 
accoglienti balconi ecc.
Durante tutte le fasi 
di progettazione il 
committente Berlusconi 
è sempre stato presente. 
visite giornaliere al 
tavolo degli architetti, 
discussioni talvolta 
vivaci sulle idee che si 
esprimevano attraverso 
i disegni: un modo di 
procedere veramente 
proficuo per il risultato 
finale. Risultato, occorre 
precisarlo, che in ultima 
analisi doveva tendere 
alla creazione di un 
prodotto che potesse 
conquistare l’interesse 
dei futuri acquirenti 
e quindi condurre 
l’iniziativa al successo 
imprenditoriale. 
milano 2 è stato 
un successo? se la 
risposta è positiva 
molto si deve, è mia 
convinzione, al felice 
rapporto, professionale e 
personale, tra Berlusconi 
committente e gli 
architetti progettisti.
Architetto Enrico Hoffer

E intanto il sindaco 
propone 

di intitolargli un 
luogo cittadino 
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La terra della viabilità speciale
per riqualificare il Centroparco
Un’opportunità che farà risparmiare 

parecchi soldi pubblici». Così il vice-
sindaco con delega al Territorio Fran-
cesco Di Chio definisce l’operazione 

da 10mila euro con cui i responsabili dei lavori 
alla viabilità speciale, sposteranno quantità no-
tevoli di terra (che è agricola) al Centroparco, 
zona Lavanderie (l’area dietro via Marche). 
«Un’operazione necessaria perché in quell’area 
era stata fatta un’opera di bonifica che si è rive-
lata insufficiente» spiega Di Chio. «A suo tempo 
fu rimosso materiale pericoloso, poi steso un 
telo e ricoperto con terreno non sufficiente, visto 
che le essenze arboree che piantumiamo non 

attecchiscono». E così è stata colta un’occasione 
vantaggiosa per entrambe le parti. Per l’azienda 
portare in discarica quella terra avrebbe avuto 
un costo notevole, mentre per il Comune com-
prarla comportava una spesa di 900mila euro. 
«A un prezzo simbolico di 10mila euro» confer-
ma il vicesindaco «ci porteranno il terreno che 
ci consentirà una bonifica efficace e avremo 
tutti dei risparmi economici. Non solo, visto che 
ne avanza parecchia, abbiamo pensato di utiliz-
zarla per realizzare il progetto del concorso gio-
vani che avevamo indetto. Quello che aveva 
vinto, prevedeva della cementificazione per un 
anfiteatro, un bar, un’area giochi per bambini e 

un’aula studio a cielo aperto. Abbiamo così pen-
sato di salvare coerentemente il progetto non 
nella forma, ma nella sostanza. Costruiremo 
delle stanze naturali con la terra, prendendo co-
me riferimento il Koper Park, in Slovenia. In 
pratica la pavimentazione prevista la renderemo 
verde».
L’iniziativa è stata presentata anche in consiglio 
comunale tra lo scetticismo dei tre consiglieri 
comunali di minoranza presenti. «La ringrazio 
per l’opportunità che avete colto al volo» ha 
detto Nicola De Felice di FdI «resto però preoc-
cupato perché state trascurando il territorio. 
Piantumate ma poi non fate manutenzione».

Trappole per i coleotteri 
che distruggono il verde

A vederli sembrano dei contenitori per nutrire gli uccellini, ma non 
fatevi ingannare dall’aspetto. Queste strutture gialle verdi comparse in 
più punti di San Felice, altro non sono che trappole per catturare 
esemplari di Popillia Japonica. Si tratta di coleotteri, originari del 
Giappone, che divorano rose, foglie degli alberi, piante selvatiche, da 
frutto e ornamentali. Insomma dei veri e propri spauracchi per il verde 
del quartiere. L’obiettivo, quindi, è quello di riuscire a decimarli.

Cercasi volontari per incrementare
le linee dei Piedibus scolastico
La scuola è finita, ma c’è già chi 

pensa a settembre. È il caso di 
Fiab SegrateCiclabile e Stripes che, 
in collaborazione con il Comune, 
lanciano fin da ora una campagna  
di volontari per il Piedibus, il servi-
zio di accompagnamento in classe 
attivo già da diversi anni a Segrate. 
Un modo diverso, salutare e rilas-
sante per andare a scuola, dimi-
nuendo il traffico automobilistico. 
In particolare si cercano genitori e 

nonni dei bambini delle elementari 
di Segrate centro e di Rovagna-
sco disponibili dalle 8 alle 8.30. 
L’intenzione per il prossimo anno 
scolastico è di ampliare il servizio 
attivando quattro nuove linee. Per 
ogni linea occorrono ogni giorno 
almeno due accompagnatori. Più 
volontari ci saranno, meno gravoso 
sarà l’impegno e maggiore sarà il 
numero di bambini che potranno 
aggregarsi al gruppo. Chi fosse 

interessato deve inviare entro il 
30 giugno una mail all’indirizzo 
fiab.segrateciclabile@gmail.com, 
indicando le proprie generalità, la 
scuola di riferimento, il numero 
di cellulare e le mattinate di di-
sponibilità. Qualora il numero di 
volontari raccolto sarà sufficiente, 
si apriranno le iscrizioni dei bam-
bini che saranno gestite da Stripes, 
la cooperativa concessionaria per 
i Servizi all’infanzia.

ShoPPInG SerALe

Il Mercatino 
degli hobbisti
Nuovo appuntamento in 
piazza San Francesco, 
questa volta in versione 
serale. Domani, sabato 24 
giugno, dalle 17 alle 23 è, 
infatti, in programma il 
Mercatino degli hobbisti 
sotto le stelle, evento 
per i grandi, ma anche 
per i più piccoli grazie 
all’animazione pensata 
per loro e formata da 
trampolieri, giocoleria 
e truccabimbi. A 
organizzare la kermesse 
è la Pro loco con 
l’associazione Sorridimi e 
il patrocinio del Comune.

Provocano danni e fuggono 
rintracciati dai ghisa
Procurano un danno 
all’arredo urbano e poi 
scappano. Situazioni che 
capitano e talvolta restano 
senza un colpevole. Non 
è però il caso di chi ha 
danneggiato la rotatoria 
di via Morandi, all’angolo 
con via Grandi e di chi, 
con la perdita del carico 
di vernice, ha imbrattato 
via Martiri di Cefalonia. 
Grazie alle telecamere 
presenti in zona, la polizia 
locale, infatti, è riuscita 
a risalire ai responsabili. 
Decisivo anche l’aiuto 

di cittadini, che hanno 
prontamente telefonato 
in comando, segnalando 
gli episodi e fornendo i 
numeri di targa. I vigili 
a quel punto hanno 
ricostruito il percorso 
di entrambi i veicoli e 
dal terminale è emerso 
che le targhe risultavano 
intestate a due aziende. 
I titolari delle due ditte 
hanno prontamente 
collaborato, consentendo 
ai ghisa di individuare chi 
si trovava al volante per 
poi verbalizzarli.

Scintille al Villaggio Ambrosiano 
Mezzo Amsa aggancia un cavo Enel

La scorsa settimana, durante 
il consueto giro di raccolta 

rifiuti al Villaggio Ambrosia-
no, in via Della Rosa, un mez-
zo Amsa ha involontariamente 
agganciato un cavo elettrico 
dell’Enel. Si trattava di un tu-
bo che di solito non si trova 
sul percorso degli operatori. 
Era infatti posizionato in quel 
punto a seguito di un inter-
vento in una proprietà privata. 
Visto che il mezzo era rima-
sto incastrato, sul posto si è 
portata una pattuglia della 

polizia locale. Al momento 
del suo arrivo, il cavo stava 
sprigionando alcune scintille 
e per questo motivo è stato 
necessario mettere in sicurez-
za l’area. 
Quando il furgone è stato li-
berato, e la situazione è final-
mente tornata alla normalità, 
anche la viabilità, fino a quel 
momento bloccata per pre-
cauzione, è stata ripristinata. 
Durante le varie operazioni 
nessuna delle persone coinvol-
te ha avuto qualche problema.

 

L’astensionismo 
non interessa 

ai nostri politici

 Papillon 

“Così si blocca il Paese” 
È la preoccupazione del 
vice ministro alla Giu-
stizia Francesco Sisto, 
riferendosi all’abuso 
d’ufficio per gli ammini-
stratori. Non è dello 
stesso avviso il magi-
strato Raffaele Canto-
ne, già presidente 
dell’Antimafia. Trovo 
superficiale, e forse an-
che interessato, la vo-
lontà di cancellare que-
sto reato dal codice 
penale. Io sto con Can-
tone, che della materia 
è certamente più pre-
parato. Credo che certi 
politici e ministri do-
vrebbero fare attenzio-
ne  a non “bloccare”  le 
articolazioni della de-
mocrazia. Fossi in loro 
sarei molto più preoc-
cupato del fatto che il 
50% dell’elettorato 
diserta le urne. Essere 
eletti con  una parteci-
pazione così ridotta 
sembra  non importare. 
“I nostri ci votano e noi 
siamo ugualmente elet-
ti”. Questo vale a sini-
stra come a destra. La 
politica si è adagiata e 
certi politici non sono 
da meno.

Benito Alberto Ruiu

Piazza Centro Commerciale, 43  - Tel. 02 99 72 52 82
WhatsApp 329 38 22 881

SAN FELICE - SEGRATE (MI) curaitalia@studiotributarioscurria.com
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Se il contribuente modifica la precompilata?
Viene meno l’esonero al controllo da parte dell’Agenzie delle 
Entrate
Se invece viene presentata tramite CAF o professionista 
abilitato?
Il controllo formale sarà effettuato nei confronti del CAF o 
del professionista. In caso di difformità, il pagamento delle 
sanzioni all’Ade sarà a carico del CAF o del professionista, 
restando a carico del contribuente solo l’eventuale maggiore 
imposta e gli interessi. Negli ultimi anni si è assistito a un cre-
scendo di consulenti improvvisati che, provando a cimentarsi 
in una professione delicata e complessa, hanno spesso cau-
sato danni all’utente ignaro. È importante, pertanto, evitare di 
lasciare utilizzare il proprio SPID nella presentazione, perché 
eventuali errori sarebbero attribuiti esclusivamente al contri-
buente stesso. Il Centro Servizi San Felice è a disposizione 
per offrire la propria professionalità e competenza, maturata 
in ben 27 anni di attività.

Piazza Centro Commerciale, 43  - Tel. 02 99 72 52 82 - WhatsApp 329 38 22 881
SAN FELICE - SEGRATE (MI) curaitalia@studiotributarioscurria.com
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Precompilata 2023
Dal 2 maggio, tramite SPID, 

è possibile accedere alla 
DICHIARAZIONE PRECOMPILATA

Presentazione della precompilata 
da parte del cittadino

san feLice centro serviZi
daL Lunedì aL venerdì  9:00 - 13:00    15:00 - 20:00      saBato  10:00 - 13:00  

        vantaggi                          rischi                

Non si effettua 
il controllo formale 

sugli oneri

NON SEMPRE SONO GIà 
INSERITE TUTTE LE SPESE 

SOSTENUTE (mediche, 
assicurazioni, interessi 
mutuo, ristrutturazioni 

e riqualificazioni)
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Insieme alla prima ondata di caldo
è arrivato il Soloperoggi di San Felice
Come dare il via alle vacanze 

se non con l’edizione estiva 
del Soloperoggi di San Fe-
lice? Organizzato domenica 

11 giugno, l’evento firmato Ediesse 
(in concomitanza con la festa del 
quartiere a cura della parrocchia) ha 
riscosso il suo tradizionale successo. 
«Il Soloperoggi è un evento a suppor-
to del commercio locale» ha com-
mentato la sua organizzatrice Paola 
Scaglia. «Il suo scopo primario è far 
sì che gli esercenti lavorino bene». E 
anche questa volta, una trentina di 
negozianti si sono messi in gioco par-
tecipando alle diverse attività di in-
trattenimento e proponendo sconti 
vantaggiosi che, insieme alle banca-
relle di hobbisti e artigiani, hanno 
arricchito lo shopping dei tanti san-
felicini accorsi all’evento. Forte è 
stata anche l’adesione delle associa-
zioni del territorio: dall’angolo dedi-
cato alla musica dal vivo e la raccol-
ta alimentare a cura di Fermata 
Giovani Artisti e Lupo Rosso, agli 
stand dell’Aido, del Comitato contro 
le leucemie e di EleMorez, passando 
per la mostra fotografica dei Ragazzi 
di Robin. E proprio per aiutare 
quest’ultima realtà, inFolio ha anche 
organizzato una vendita di libri usati 
che, sommando le quote dell’iscrizio-
ne al torneo di burraco, ha fruttato 
circa 700 euro che andranno a finan-
ziare i loro progetti. Come sempre, 
c’è stato un occhio di riguardo anche 
per il divertimento dei bambini che 
si sono destreggiati fra macchinine, 
laboratori e giochi antichi. Complice 
la prima ondata di caldo dell’estate, 
il vero picco di affluenza si è registra-
to intorno alle cinque del pomeriggio, 
in concomitanza con la sfilata di mo-
da. Solo fragorosi applausi per i mo-
delli di Profumeria Marina, Dolomi-

Tante offerte 
e molto 

intrattenimento 
per sostenere 

il commercio locale

ti e Milli Spose Milano, acconciati da 
Cocoon Parrucchieri, e supportati anche 
da Lavasecco di Michele. Senza dimen-
ticare gli amici a quattro zampe di 
Jackob’s Beauty Pet che, a sorpresa, 
hanno calcato la passerella. La giornata 
non poteva concludersi se non con un 
ottimo aperitivo. A questo ci hanno pen-
sato Garage Beer, New Dada Bistrot, 
The Grey Cat Pub, Sapori, Icone Mila-
no e Gelati e Dolci di Campagna con il 
tour gastronomico. Durante la giornata, 

inoltre, ci sono venuti a trovare i vice-
sindaci di Peschiera Stefania Accosa e 
di Segrate Francesco Di Chio, nonché 
i tre assessori al Commercio dei Comu-
ni sanfelicini: Barbara Bianco per Se-
grate, Daniele Pinna per Peschiera e 
Paola Ghiringhelli  per Pioltello. Grazie 
ancora una volta a tutti coloro che han-
no contribuito all’organizzazione dell’e-
vento, in particolare il Condominio 
centrale e il Comune di Segrate. 

Chiara Fasoli

Grazie a tutti!

Una cena 
davvero originale 

grazie al tour 
gastronomico

Vendita di libri 
usati e torneo 

di burraco 
a favore dei Robin

Importante anche 
la partecipazione 
delle associazioni 

di territorio
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HA RIAPERTO IL 14 FEBBRAIO!

La cannella della Libia,
la mandorla di Noto, il cioccolato
venezuelano, la frutta più succosa...
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LAVASECCO

TINTORIA LAVASECCO ECOLOGICA M&L

In passerella 
anche gli amici 

a 4 zampe 
di Jackob’s 
Beauty Pet

Alle acconciature 
delle spose 

ci ha pensato
Cocoon 

parruchieri 

Eleganti e 
freschi sono i 

capi proposti dai 
commercianti 

sanfelicini
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r u b r i c a  l i b r i  a cura di Mariana Marenghi 

Le leggende e i misteri del mare 
narrate da Maria Savi Lopez 
Maria Savi Lopez scon-

ta una doppia colpa: 
quella di essere donna 
e quella di essere nata 

alla fine dell’Ottocento. Già, per-
ché il tempo ha dimenticato la sua 
opera di scrittrice e studiosa e, con 
il passare degli anni, ce ne ha fatto 
perdere le sue tracce. 
Ma Maria Savi Lopez è stata una 
delle autrici più prolifiche del suo 
tempo, nonché una studiosa atten-
ta. A noi piace immaginarla come 
una ricercatrice dell’immaginario, 
perché uno dei suoi più grandi pregi 
è stato quello di restituirci, da antro-
pologa ante litteram, le tradizioni e 
le narrazioni di ogni popolo. 
Così, dal 20 giugno 2023, grazie al 
lavoro di recupero della casa editri-
ce iDobloni del Covo della Ladra, è 
tornata in libreria con uno dei suoi 

scritti più completi: “Leggende del 
Mare”. Dalle antiche terre degli Inu-
it, sino alle tradizioni delle coste 
mediterranee, dai mitici Nordici, 

alle tradizioni dell’antico Egitto, 
l’autrice raccoglie una molteplici-
tà di credenze popolari e racconti 
folkloristici legati al mare e alle sue 

creature.
In quello che ha tutta l’aria di un 
viaggio nell’immaginario popolare 
più antico, la Lopez ricostruisce la 
tradizione che lega luoghi, oggetti, 
personaggi al mito del mare. E lo fa 
non solo riportando le narrazioni co-
sì come lei le raccoglie, ma anche, e 
soprattutto, mettendole in relazione 
tra loro. Dagli scogli alle conchiglie 
magiche, dalle regine del mare ai 
vascelli fantasma, per passare da 
isole misteriose, venti maledetti e 
mostri marini. Insomma, “Leggende 
del mare” ci racconta quel mondo 
fatto di credenze e storie popolari 
che sembrano incredibilmente ana-
loghe in molte culture, anche quelle 
più lontane tra loro. 
E immaginandoci Maria Savi Lopez 
come una vera e propria ricercatrice 
dell’immaginario, “Leggende del 

mare” è il racconto appassionato e 
interessante tra popoli, mondi, miti 
e narrazioni, tra loro tutti diversi, 
eppure tutti accomunati dalla ne-
cessità di vivere e comprendere il 
mistero del mare e le sue creature, 
reali o fantastiche.
L’edizione de iDobloni è arricchita 
dalla postfazione dello studioso e di-
rettore editoriale, Andrea Gibertoni, 
che traccia un profilo dell’autrice in 
grado di metterla a confronto con 
altre “grandi” del suo tempo, co-
me la Riddle o la Jackson. Come 
dice lo stesso Andrea Gibertoni, 
«“Leggende del mare” è un’opera 
di assoluto rilievo che si fa forza 
della prosa aggraziata, elegante e 
deliziosamente rétro con la quale 
Maria Savi Lopez riesce nell’ardua 
impresa di divulgare, intrattenere e 
far sognare al tempo stesso».

Mafia indiana

Una nuova saga
criminale
Deepti Kapoor approda in 
Italia con una nuova saga 
criminale. Con “L’età del 
male”, Einaudi pubblica il 
primo romanzo della serie 
della famiglia Wadia, stirpe 
criminale in cui gli equilibri 
sono precari e ad alto 
tasso di mortalità. Un noir 
scorretto e intelligente, che 
ci racconta un’altra mafia, 
quella indiana, di certo non 
meno terribile e corrotta 
della nostra.

Scene dal doMani

Un thriller
eco-distopico
Dario Tonani torna in 
libreria con un’eco-distopia 
che ha l’incedere del thriller: 
“Il trentunesimo giorno”, 
edito da Mondadori. In un 
futuro prossimo, mentre 
il pianeta è avvolto da 
piogge torrenziali, migliaia 
di corpi cadono in balia 
della tempesta. Il romanzo 
parte da questo mistero per 
addentrarsi tra le paure 
più recondite della nostra 
contemporaneità. 

Riecco ilaRia TuTi

Teresa Battaglia,
gradito ritorno
Pensavamo che il suo 
personaggio non avesse 
altro da dire. Ci avevano 
fatto credere che fosse 
tutto finito e invece… 
torna in libreria Teresa 
Battaglia, il personaggio 
creato da Ilaria Tuti, 
recentemente protagonista 
anche di una serie Tv. In 
“Madre d’Ossa”, Ilaria 
fa parlare ancora Teresa, 
nonostante la malattia e le 
apparenze. 

 StraStorie 2023 
un romanzo
scritto insieme
ai lettori
Prosegue senza sosta il 
fortunato e geniale 
progetto StraStorie 
2023 Metropolis 
Edition, ideato da 
Valeria Ravera e 
promosso dalla libreria 
Covo della Ladra, in 
collaborazione con la 
casa editrice iDobloni. 
La trama è creata da 
Andrea Ferrari e a 
Francesco Gallone 
insieme ai lettori 
e ad alcuni autori. 
Il prossimo 
appuntamento sarà in 
compagnia dell’autrice 
Barbara Cagni, il 28 
giugno, dalle 18.30 
presso la libreria Covo 
della Ladra. Sequi e 
partecipa su www.
strastorie.it.
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L’organizzazione ha pre-
so il via in tempi non 
sospetti, a gennaio, 
mentre i corsi di for-

mazione per gli animatori sono 
cominciati già a maggio. E adesso 
l’attesa è finita: l’oratorio estivo 
della parrocchia Santo Stefano è 
in pieno fermento e con oggi si 
conclude la sua seconda settimana.
Tra bambini delle elementari e 
ragazzi delle medie sono in tutto 
500 gli iscritti, suddivisi nelle tra-
dizionali quattro squadre: rossi, 
gialli, verdi e blu. 
Dopo il periodo della pandemia, 
dunque, tornano i consueti nume-
ri da capogiro insieme a una lista 
di attesa molto lunga. «Sono una 
marea» ha commentato don Mau-
ro Ambrosetti «La  voglia di tor-
nare alla normalità è tanta e la 
risposta di tutti, dai bimbi agli 
adolescenti, è molto positiva». Lo 
slogan che li accompagnerà per 
questo primo mese di estate è 
“TuXTutti - E chi è il mio prossi-
mo?”. «Il tema di quest’anno è la 
cura, osservata da vari punti di 
vista: verso chi posso rivolgere 

questo tipo di attenzione, chi in-
vece si prende cura di me, e così 
via» ha proseguito il don «Il bello 
dell’oratorio è proprio questo: ol-
tre a diverirsi molto, è anche una 
proposta educativa». Questi due, 
infatti, sono gli ingredienti che lo 
caratterizzano: momenti di rifles-
sione insieme e tanti giochi, da 
quello libero a quello a squadre. 
E per la prima volta, accanto a 
palla base e a bandiera in cerchio 
con le spugne, sono previsti anche 

dei momenti di svago davvero spe-
ciali. Sono stati, infatti, acquistati 
alcuni appositi canestri per giocare 
a baskin, la pallacanestro integrata, 
in modo da coinvolgere anche tut-
ti quei bambini che hanno delle 
disabilità. L’obiettivo è, quindi, di 
creare un’esperienza sempre più 
inclusiva, anche grazie alla colla-
borazione con i ragazzi del Centro 
Servizi Educativi di Milano.
Ad arricchire l’estate in parrocchia 
ci sono poi diverse gite. La prima 

è stata quella all’Acquapark, ap-
puntamento che si ripeterà, mentre 
per oggi, venerdì 23 giugno, è pre-
vista una giornata al Parco Avven-
tura sugli alberi di Selvino.  Le 
attività al di fuori dell’oratorio 
proseguono anche con alcune mat-
tinate passate all’Idroscalo, dove i 
bimbi di prima e seconda elemen-
tare vanno a cavallo mentre i più 
grandi solcano il lago con le canoe 
e il dragone dell’Idroscalo club. 
Sia in transferta che in casa i bam-
bini sono seguiti dagli animatori e 
anche il dato che riguarda la loro 
partecipazione sorprende molto: in 
tutto, infatti, sono 120. Ma cosa 
spinge degli adolescenti delle su-
periori a passare un intero mese in 
cui sono a casa da scuola a fare i 
volontari per i più piccoli della lo-
ro città? «L’oratorio è un punto di 
ritrovo per tutti noi, in cui incon-
triamo nuove persone e rivediamo 
chi già conosciamo» hanno raccon-
tato Alice, Sofia, Tommaso e Luca. 
Sono molti i momenti che amano: 
«Mi piace stare con i bambini e 
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stringere un legame con loro» ha 
affermato Sofia, che adora i bal-
letti all’inizio e alla fine della gior-
nata. Luca, invece, preferisce 
quando rossi, gialli, verdi e blu si 
sfidano nei giochi «È davvero bel-
lo vedere la propria squadra colla-
borare» ha concordato Tommaso. 
«È un’esperienza che consiglierei 
a tutti i ragazzi della mia età» ha, 
invece, detto Alice. 
Ma dietro alla macchina dell’ora-
torio si nascondono molte altre 
persone. Ad esempio un’ottantina 
di volontari adulti, come Annalisa 
e gli uomini della spesa che si oc-
cupano di “tenere piena la cambu-
sa”, l’infermiera professionista 
Monica, sempre pronta a soccor-
rere se qualcuno si fa male, oppu-
re un folto gruppo di nonne che 
ogni giorno prepara la macedonia 
per il pranzo, oltrettutto, totalmen-
te plastic free grazie all’utilizzo 
di stoviglie compostabili. E anco-
ra, gli educatori, che stanno insie-
me ai giovani tutto l’anno con il 
percorso del dopocresima, a cui si 
aggiungono tre membri dei servi-
zi educativi del Comune con cui 
l’oratorio coopera. «Un ringrazia-
mento speciale va a tutti i volon-
tari perché tutto questo è possibi-
le solo grazie al loro contributo» 
ha affermato don Mauro. 
L’oratorio estivo continuerà fino 
a venerdì 7 luglio per poi diramar-
si in due proposte, in base alle 
fasce di età: i bambini delle ele-
mentari proseguiranno con una 
settimana in più di giochi di squa-
dra, mentre per i ragazzi delle 
medie è prevista la consueta va-
canza in montagna. 

Chiara Fasoli

La pandemia ormai è un lontano ricordo
500 i bambini iscritti all’oratorio estivo

Numeri da capogiro 
alla parrocchia 

di Santo Stefano 
Anche gli animatori 

sono 120
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La maggioranza (non tutti i consiglieri) 
votano a favore della riperimetrazione, 
secondo una modalità temporale, della 
fascia di rispetto del pozzo di via Firen-

ze e l’opposizione insorge, urlando allo scanda-
lo. Proviamo a fare un attimo chiarezza. Il pro-
cedimento è sorto a seguito di una richiesta di 
azienda privata «Già da noi stralciato dalla va-
riante approvata a luglio per difetto di compe-
tenza» spiega il sindaco Ermanno Zacchetti «che 
risulta in capo ad Ato, l’ufficio d’ambito di Città 
metropolitana, che nel definirlo ha chiesto a noi 
di esprimerci sotto l’aspetto urbanistico e a Cap 
e Ats per quelli ambientali di competenza». In 
consiglio si è votato per ridurre la fascia di ri-
spetto da 200 metri a 60 metri. E anche su questo 
punto Zacchetti precisa: «La legge è chiara: se 
non fai uno studio della falda intorno al pozzo, 
la fascia di rispetto è di 200 metri; se invece 

studi la falda, la fascia deve essere tanto ampia 
per permettere a una goccia di arrivare al pozzo 
in 60 giorni. Ed è per questo che la fascia può 
risultare più o meno di 200 metri, perché legata 
all’effettivo stato della falda. La nuova perime-
trazione, che non è una deroga, è stata dunque 
predisposta secondo i dispositivi di legge a se-
guito di uno studio idrogeologico del sottosuolo 
validato dagli organi competenti, che meglio 
definisce perimetri e vincoli del pozzo stesso a 
prescindere dalle attività svolte in superficie (la 
ditta in questione, è giusto ricordarlo, si occupa 
di lavorazioni di rifiuti di materiali plastiche, ndr). 
Il tema della salvaguardia di un bene pubblico 
come l’acqua è un obiettivo di primaria impor-
tanza. Noi potevamo fare solo una valutazione 
urbanistica, non ambientale ed ecologica, e non 
c’erano i presupposti per opporsi. Inoltre Cap ha 
ottenuto che venga posizionato, a spese dell’a-

zienda, un piezometro che garantisce maggiori 
controlli sullo stato del pozzo». 
Spiegazioni che per l’opposizione non sono ri-
sultate convincenti. «E questa sarebbe un’ammi-
nistrazione attenta all’ambiente e alla salute dei 
suoi cittadini?» ha tuonato Giordano Marchetti 
di Vivere Cernusco. «La possibilità di inquina-
mento del pozzo, con un massiccio deposito di 
rifiuti plastici così vicino, non è affatto remota. 
Sono ambientalisti di facciata. Nella malaugura-
ta evenienza di un inquinamento, chi ha fatto 
questa scelta ne sarà moralmente responsabile». 
A farle eco è Rita Zecchini di Sinistra per Cer-
nusco: «Il pozzo di via Firenze presenterebbe già 
forti criticità e la posizione dell’amministrazione, 
cioè con la riduzione della fascia aumenteranno 
i controlli, è inaccettabile. Quando le regole sono 
atte a tutelare la salute pubblica deve sempre 
prevalere il principio di massima precauzione». 

Ecco invece le posizioni del centrodestra. Danie-
le Cassamagnaghi di FI: «Soprattutto la lista 
Cernusco Possibile  si è finalmente dichiarata 
quale ambientalista di comodo. Ormai la mag-
gioranza di Zacchetti si palesa ancora una volta 
per l’incapacità di difendere i cittadini da possi-
bili forme di inquinamento addirittura della falda 
acquifera». Luca Cecchinato, della Lega: «Di-
verse amministrazioni di Comuni limitrofi, anche 
dello stesso colore della maggioranza, hanno 
espresso preoccupazione per questa operazione. 
Inoltre, nella documentazione a disposizione 
sono menzionati possibili rischi di inquinamen-
to. Qual è l’interesse pubblico nel portare avan-
ti questa proposta?». Giusy Vaiarello, di FdI, 
L’acqua potabile e la salute pubblica vanno di-
fese a prescindere da tutto. Sono inspiegabili i 
motivi che spingono questa amministrazione a 
fare scelte così ambigue».

Il pozzo della discordia, è guerra 
tra amministrazione e opposizione

Prima Cena della legalità, oltre 50 sindaci 
di Avviso Pubblico discutono di mafie
Il Comune di Cernusco, che aderisce ad Avviso 
Pubblico, rete formata da enti locali e Regioni 
che operano per prevenire e contrastare mafie 
e corruzione, la scorsa settimana ha 
organizzato a Villa Fiorita la prima Cena della 
legalità. Il sindaco Ermanno Zacchetti, insieme 
al collega di Trezzano e coordinatore regionale 
Fabio Bottero, ha accolto oltre 50 primi 
cittadini.  Una serata per compiere alcune 
riflessioni insieme ad alcuni giovani scout 
Agesci e Cengei e della Consulta Giovani, con il 
coordinamento dell’assessore alla Legalità 
Debora Comito. «Già all’inizio dell’anno», ha 
spiegato Comito «come Comune abbiamo 
sostenuto questa campagna acquistando delle 
bag e il libro pubblicato da Avviso Pubblico 
“Donne e antimafia” e proponendo percorsi 
sulla legalità ai giovani. Durante l’anno i gruppi 
scout e la Consulta Giovani hanno scelto di 
lavorare sulle tematiche della mafia del Brenta 
mentre le classi del liceo classico dell’Itsos sul 
libro».

A Villa Fiorita doppia iniziativa dedicata alla bici
AVilla Fiorita la passio-

ne della bicicletta, e 
più in generale della mobi-
lità dolce, non è di certo un 
segreto. Ogni occasione è 
buona per organizzare ini-
ziative che coinvolgano le 
due ruote, proprio come la 
prossima coppia di eventi 
in calendario. Il primo si 
terrà mercoledì 28 giugno, 
a partire dalle 18 con un 

breve corso di ciclo-mec-
canica a cura della coope-
rativa sociale Il Germoglio. 
Alle 19, invece, sono pre-
visti degli interventi dei 
componenti del direttivo 
di Pedala Martesana che 
rigurarderanno la salute, la 
sicurezza, il divertimento e 
il lavoro legati alla mobi-
lità dolce.
Il secondo appuntamento, 

invece,  è oramai diventato 
una tradizione, visto che 
siamo arrivati alla sua se-
dicesima edizione. Stiamo 
parlando della Festa della 
rivoluzione in bicicletta, 
che prenderà il via vener-
dì 30 giugno e proseguirà 
fino a domenica 2 luglio. 
A organizzare sarà l’asso-
ciazione Operazione Ca-
choeira de Pedras.

Un enorme arcobaleno
per dire “no” all’omofobia

Oltre al consueto patrocinio al 
Milano Pride, che si terrà do-

mani sabato 24 giugno, quest’an-
no l’amministrazione comunale 
ha pensato anche di fornire un 
intervento visivo. E così sulle 
barriere protettive metalliche del 
ponte di via Leonardo da Vinci è 
stato dipinto un enorme arcoba-
leno per dire “no” all’omofobia 

e schierarsi apertamente contro 
ogni forma di istigazione all’odio, 
discriminazione e violenza. «La 
nostra società è ancora dominata 
da pregiudizi, violenza, discri-
minazione che vanno abbattuti 
attraverso la costruzione di una 
cultura più inclusiva e accoglien-
te» le parole dell’assessore alle 
Pari Opportunità Debora Comito.

Passa la Mozione a favore 
dell’eMilia roMagna
È passata all’unanimità 
la mozione presentata dal 
capogruppo di La Città 
in Comune - Sinistra 
per Cernusco Rita 
Zecchini per organizzare 
una raccolta fondi a 
sostegno delle popolazioni 
dell’Emilia Romagna 
colpite dall’alluvione. 
Durante la seduta i 
consigilieri si sono detti 
tutti favorevoli affinché 
anche Cernusco faccia 
la sua parte. Per questo 
motivo hanno deciso di 
impegnare il sindaco e la 
sua giunta a lanciare una 
raccolta per destinare 

risorse alle persone 
alluvionate, definendo uno 
o più progetti mirati in 
collaborazione con soggetti 
istituzionali del territorio 
colpito. Si è inoltre 
riflettuto sull’ipotesi di 
un piano nazionale per 
il recupero del dissesto 
idrogeologico e la messa in 
sicurezza del territorio.

RIPosIZIonIAmoLo

Cartello divelto 
in via Tiziano
A vederlo così, più che 
abbattuto pare proprio 
sradicato. Stiamo 
parlando del palo che 
sorreggeva le indicazioni 
stradali di via Tiziano 
e via Tintoretto, che 
ora giace nel prato 
adiacente, sulla sponda del 
Naviglio. Forse sarebbe 
il caso di provvedere 
a riposizionarlo per 
permettere di riprendere 
la sua funzione.

sERE D’EsTATE

Giochi antichi 
e teatro
Sarà una serata d’estate 
che renderà felici sia 
i grandi che i piccini, 
quella di oggi, venerdì 23 
giugno. Per i bambini, a 
partire dalle 18 (fino alle 
23) in piazza Matteotti 
ci si potrà divertire con 
i giochi in lego di una 
volta. Per gli adulti, 
invece, in piazza Unità 
d’Italia, alle 21, si aprirà il 
sipario per l’adattamento 
teatrale del film “Divorzio 
all’italiana”, grazie 
all’associazione culturale 
Teatro in Mostra. Il tempo 
non dovrebbe riservare 
sorprese, ma nel caso ci si 
sposta alla Casa delle Arti.

 3 giorni di festa 
numeri  
da capogiro
per la Taranta 

Un successo oltre ogni 
più rosea previsione 
quello della Notti della 
Taranta. Per tre giorni il 
parco Trabattoni si è 
trasformato in un 
grande villaggio 
pugliese, registrando 
migliaia di ingressi.  
«Ringrazio, a nome di 
tutta l’amministrazione 
comunale, Pro loco e il 
suo presidente Silvano 
Ambrosoni» è stato il 
commento di Isabelle 
Leite dell’assessore alla 
Cultura «per il grande 
lavoro fatto per portare 
in città un evento di 
questa portata che ha 
risvegliato in modo 
definitivo la voglia di 
Cernusco di tornare a 
vivere di cultura ed 
eventi, dimostrando di 
poter superare i propri 
confini e diventare una 
città attrattiva non solo 
per i comuni confinanti, 
ma ben oltre». 

 in via Masaccio 
Hanno preso 
il via i lavori 
di restyling 

Sono partiti i lavori di 
riqualificazione di via 
Masaccio, nel tratto 
compreso tra via 
Monza e via Buonarroti. 
Durante i mesi estivi il 
passaggio dei veicoli 
sarà a senso unico 
alternato. Sarà 
allargata la ciclabile, 
sarà inserita una 
chicane per moderare 
la velocità delle 
vetture, verrà costruito 
un nuovo marciapiede 
rialzato sul lato ovest, 
è previsto un cordolo 
interno più largo e con 
nuove piantumazioni, 
verrà eliminato il 
controviale e 
redistribuiti gli stalli di 
sosta. Tra gli obiettivi 
c’è quello di favorire la 
fluidità del traffico e 
ridurre la sosta 
selvaggia.

Il dottor Aiello vince
l’Award di Miodottore

Il dottor Roaul Aiello, titolare 
dello studio Leonardo medical 

sport lab che ha il suo studio in via 
Torino, sale alle cronache grazie 
a un prestigioso riconoscimento. 
Nei giorni scorsi ha, infatti, vin-
to il primo premio ai Miodottore 

Awards 2023 per la sezione Me-
dicina dello sport. Miodottore è la 
piattaforma leader in Italia per le 
prenotazioni di viste specialistiche 
e altro. 
A essere premiati sono i profes-
sionisti della salute che più si so-
no distinti nell’anno in corso. I 
vincitori, oltre ad avere eccellenti 
recensioni, vantano il sostegno 
dei loro colleghi e si sono messi 
in evidenza per la qualità delle 
risposte date nell’area “Chiedi al 
dottore”. Insomma, un riconosci-
mento che arriva grazie ai voti 
dei pazienti, ma anche di medici 
stimati che operano nel settore.
Per Aiello, peraltro, non si tratta 
della prima soddisfazione. Nelle 
ultime 4 edizioni per ben 3 volte 
ha, infatti, ottenuto il prestigioso 
Award, vincendo sia nel 2020 che 
nel 2022.
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Ancora una volta oratori pieni 
Il Grest è sempre un successo

Ormai sono un’istituzione. 
Stiamo parlando dei campi 
estivi degli oratori cittadini 
per tutti i bambini e ragazzi 

dalla prima elementare alla terza me-
dia, che rimarranno aperti fino al 7 
luglio, con un’appendice nella prima 
settimana di settembre. La proposta 
è differenziata per fascia d’età, come 
ricorda don Andrea Citterio. «I più 
piccoli sono divisi in due gruppi» le 
sue parole «uno per prima e seconda 
elementare e l’altro dalla terza alla 
quinta, e per loro la giornata inizia alle 
7.45 e prosegue fino alle 17 attraverso 
la preghiera, l’animazione e il gioco 

all’interno degli oratori. I ragazzi delle 
medie invece arrivano alle 8.30 e per 
loro sono previste diverse attività sul 
territorio, soprattutto nei parchi». Dei 
1.060 iscritti, 300 sono delle medie e 
hanno come riferimento l’oratorio del-
la Madonna del Divin Pianto, mentre 
per i restanti la giornata si svolge alla 
Sacer e all’oratorio Paolo VI, incluso 
il momento del pranzo. Al contrario 
dei più grandi, infatti, che si portano 
da mangiare da casa e pranzano in 
giro per il paese, ai più piccoli viene 
servito un primo piatto nel cortile degli 
oratori. Le attività sono inoltre coor-
dinate da 148 animatori, reclutati tra i 

giovani ragazzi dalla prima alla quarta 
superiore. Quella del Grest è una tradi-
zione che non si è fermata nemmeno 
durante la pandemia. «Nei due anni 
passati» conclude infatti don Andrea 
«l’oratorio estivo si è sempre fatto, 
anche se con numeri ridotti. Abbiamo 
ridimensionato il metodo, ma alcuni 
cambiamenti si sono rivelati vincenti 
e abbiamo deciso di mantenerli anche 
quest’anno, come per esempio l’idea 
di non pranzare in un unico salone, ma 
mantenendo la divisione in squadre, e 
altri piccoli accorgimenti che facilitano 
il rapporto educativo». 

Chiara Valnegri

 in via Da vinci 
Minorenne
investito
da una moto
Gli è scappato il pallone 
in strada, è corso per 
recuperarlo, ma non si 
è accorto della moto 
che sopraggiungeva 
ed è stato investito. 
È accaduto in via da 
Vinci, la vittima è un 
15enne, mentre in sella 
alla due ruote c’era un 
19enne. Sul posto sono 
arrivate due ambulanze, 
un’automedica e 
l’elisoccorso. Ad avere 
la peggio è stato il 
minorenne, trasportato 
in codice rosso a 
Niguarda, anche se 
non in pericolo di vita. 
Anche il centauro 
ha avuto bisogno di 
cure mediche. Gli 
accertamenti del caso 
sono stati effettuati 
da polizia locale e 
carabinieri. 

 Tutti i martedì 
Parte 
la rassegna
Cinema in Villa 

Si aprirà il 4 luglio la 
rassegna Cinema in 
Villa che vedrà la 
proiezione di un film 
tutti i martedì sera di 
luglio e agosto (escluso 
ferragosto) alle 21, nel 
portico, appunto, di Villa 
Greppi. Si inizia con una 
pellicola per i più piccoli 
“Ernest e Celestine 
– L’avventura delle 7 
note” cartone animato 
francesce, ma il 
cartellone mira ad 
andare incontro ai gusti 
di tutti. Previste anche 
due date, il 25 luglio e il 
29 agosto, come 
possibili recuperi in 
caso di maltempo.

Obiettivo mille piadine per l’Emilia Romagna
Tutti in piazza per aiutare il Comune di Lugo
Obiettivo “1000 piadine per l’Emilia Roma-

gna”. L’amministrazione comunale di Cer-
nusco ha lanciato una maratona di solidarietà, 
invitando chiunque lo vorrà a partecipare a un 
evento che si terrà martedì 4 luglio, dalle 18.30 a 
mezzanotte, in piazza Matteotti, durante il quale 
sarà possibile acquistare una piadina e una bibi-
ta al prezzo di 10 euro, partecipando così a un 
grande gesto collettivo di vicinanza. L’obiettivo è, 
appunto, quello di arrivare a vendere mille piadine 

in una sola serata e dare così un aiuto concreto 
alle popolazioni colpite dall’alluvione in Emilia 
Romagna con un semplice gesto: tutto il ricavato, 
infatti, sarà devoluto a Lugo, uno dei Comuni che 
ha subito più danni, a sostegno delle spese neces-
sarie per la ristrutturazione. Sono tantissime le 
associazioni e le realtà commerciali del territorio 
che hanno offerto il loro supporto, mettendo a 
disposizione personale, volontari, attrezzature e 
materie prime per supportare l’iniziativa e che 

l’amministrazione comunicherà nei prossimi 
giorni. Intanto, è partito il save the date: infatti, 
per evitare sprechi e permettere una migliore 
organizzazione, i cittadini sono stati invitati a 
comunicare la propria adesione inviando una 
mail a eventi@comune.cernuscosulnaviglio.mi.it, 
indicando nome, cognome e numero di parteci-
panti. La mail non è valida come prenotazione, 
ma serve per quantificare in maniera indicativa 
il numero di chi verrà.

Per la gioia dei bambini, a Villa Fiorita 
ha fatto il suo esordio il kamishibai
Pochi sanno che si chiama 
kamishibai. Si tratta di un piccolo 
teatro di origine giapponese animato 
da immagini e utilizzato dai 
cantastorie. Uno strumento che 
avvicina i più piccoli alla lettura che 
ha trovato ospitalità nell’area feste 
di Villa Fiorita. A portarlo è stata la 
onlus Farsi Prossimo con la 
formatrice Erica Spinelli, l’equipe 
delle insegnanti di italiano L2 del 
Centro Come e delle educatrici del 
Cag Friends che hanno inventato 
storie colorate e piene di fantasia.

P.zA Unità d’itALiA

Tributo 
ai Coldplay
Ultimo appuntamento 
con la rassegna Musica e 
Teatro in Villa. Giovedì 29 
giugno, alle 21, in piazza 
Unità d’Italia la Scuola 
civica di musica si esibirà 
in “Stereomood”, tributo 
ai Coldplay. In caso di 
maltempo lo spettacolo si 
terrà alla Casa delle Arti.

LUngo iL nAVigLio

Streetbasket 
fermo un mese
Nei giorni scorsi hanno 
preso il via i lavori di 
rifacimento del fondo di 
gioco, ormai usurato, dei 
campetti da basket che si 
trovano nell’area verde 
lungo il Naviglio, verso 
via Picasso. Si tratta di 
un’area molto conosciuta 
dai tanti amanti dello 
streetbasket. Purtroppo 
per un mese non si 
potranno utilizzare, ed è 

un vero peccato visto che 
si tratta di spazi utilizzati 
anche di inverno, figurarsi 
con la bella stagione. Di 
contro, molto presto i 
campetti saranno di nuovo 
disponibili con un manto 
all’avanguardia, pronto a 
ospitare nuove epiche sfide 
stile tre contro tre.
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Un nuovo Comitato per dare 
sempre più voce al commercio

Da circa due mesi è in 
attività il Comitato 
commercio e artigiana-
to di Cernusco sul Na-

viglio, che nasce da esigenze se-
dimentate nel tempo e si pone 
l’obiettivo di rendere un servizio 
a tutta la comunità, non solo ai 
suoi membri. La presidente Ros-
sella Fedeli e la vicepresidente 
Simona Guida di Buffetti raccon-
tano esattamente cos’è il Comi-
tato, di cosa si occupa e come è 
nata l’idea della sua fondazione. 
«Innanzitutto va sottolineato che 
non siamo un’associazione» esor-
disce Fedeli «perché il nostro 
statuto è diverso e ci occupiamo 
di aspetti differenti rispetto a quel-
li di cui per esempio si interessa 
la Confcommercio. Non c’è biso-
gno di nessuna tessera per unirsi 
a noi e portiamo avanti attività 
più a livello locale e meno buro-
cratiche». Tant’è che il Comitato 
nasce proprio dall’esigenza dei 
commercianti cernuschesi di ac-

La parola alla 
presidente Rossella 
Fedeli e alla sua vice 

Simona Guida

celerare i tempi d’attesa e stabi-
lire una comunicazione più diret-
ta con l’amministrazione 
comunale, mediante interlocutori 
e referenti che portino avanti le 
istanze del terzo settore. L’inizia-
tiva è stata l’evoluzione naturale 
di un grande gruppo Whatsapp, 
tutt’ora attivo, che raccoglie circa 
170 persone coinvolte nel com-
mercio locale. «La chat esiste già 
da anni» prosegue Guida «e nel 
tempo è stata molto utile per co-
municarci idee e avvisi in modo 
rapido. Il nostro progetto, che 
invece è ancora agli albori, è 
emerso proprio dagli scambi por-
tati avanti in quel gruppo. Per ora 
sono circa una trentina i negozian-
ti che hanno dato la loro disponi-
bilità a prendere parte all’inizia-
tiva, ma in seguito speriamo di 
crescere ancora, perché ovvia-
mente più siamo maggiore è la 
rappresentanza che riusciamo a 
portare in Comune». Gli scopi del 
Comitato sono di ampio respiro: 

vanno dalla promozione di eventi 
e di immagine, fino all’appoggio 
allo sviluppo economico e al mi-
glioramento urbanistico. 
L’obiettivo ultimo, per la presi-
dente, è infatti quello di «restitui-
re una Cernusco ancora più bella 
di quanto già non sia». Non si 
vuole solamente dare spazio alle 
iniziative dei commercianti, ma 
farlo in sinergia con le necessità 

mese, un piccolo evento che si 
spera riesca a vedere la partecipa-
zione di tutti». Il 7 luglio, infatti, 
marca la data d’inizio dei saldi e 
il direttivo del comitato, che con-
ta anche alcuni consiglieri e un 
segretario, Enzo Tufo, si è già 
messo in moto con il Comune per 
promuovere l’apertura sincroniz-
zata dei negozi. L’iniziativa po-
trebbe essere accompagnata da 
qualche forma di intrattenimento 
pensata apposta per l’occasione, 
ma per adesso è ancora da vedere 
se si riuscirà a organizzarla. «L’as-
sessore al Commercio Paola Co-
lombo» racconta Fedeli «è sempre 
molto aperta e disponibile alla 
comunicazione con noi, perciò 
questo ci fa ben sperare. Ovvia-
mente i rallentamenti burocratici 
esistono e non se ne può fare a 
meno, ma i buoni presupposti per 
la riuscita dei nostri progetti ci 
sono tutti». I piani per i mesi a 
venire non mancano, anzi: il diret-
tivo si porta avanti e sta già pen-
sando all’evento di Natale. Tra le 
prossime iniziative che il Comita-
to potrebbe organizzare, inoltre, 
emerge chiaramente la volontà di 
collaborare anche con altre realtà 
del territorio, una su tutte la Pro 
loco. La vicepresidente sul futuro 
non ha dubbi e conclude: «Fra po-
co faremo una riunione per stabi-
lire un indirizzo e raccogliere an-
cora altre adesioni: l’importante è 
avere idee e voglia di mettersi in 
gioco».

Chiara Valnegri

del territorio, in modo che alla fi-
ne tutti ne traggano un vantaggio 
e la città ne esca ancora più ricca 
di vitalità. «Per farlo, vogliamo 
cercare di coinvolgere quante più 
persone possibili» afferma Guida 
«non soltanto i negozianti del cen-
tro in senso stretto, ma anche quel-
li delle vie e delle piazze più pe-
riferiche: stiamo cercando di 
portare avanti, già per il prossimo 
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Il rischio di esplosioni a Bellaria 
è stato allontanato e finalmente il 
rione è pronto per essere rilancia-
to. La buona notizia, che va a 

sbloccare una situazione ormai decen-
nale, è arrivata nei giorni scorsi. In 
prossimità delle case, infatti, sorge lo 
stabilimento Mapei considerato peri-
coloso poiché al suo interno vengono 
stoccati dei perossidi di dibenzoile. 
Le ultime verifiche condotte dagli 
organismi di controllo hanno però 
determinato che l’area di danno, ester-
na alla fabbrica, con possibili lesioni 
per le persone in assenza di dispositi-
vi di protezione è stata ridotta, e at-
tualmente interessa una zona che si 
estende fino a 26 metri dal confine 
dell’impianto e rientra in un’ulteriore 

zona di rispetto sulle aree residenzia-
li pari a 46 metri. In precedenza l’area 
di danno era di 75 metri per le lesioni 
reversibili, e di 200 per le sovrapres-
sioni con rottura di vetri. 
E soddisfazione viene espressa dal 
vicesindaco Stefania Accosa: «L’uf-
ficialità della riduzione dell’area di 
danno si traduce nel riconvenziona-
mento con l’operatore del piano urba-
nistico, in ordine della nuova defini-
zione di obblighi, ovvero cessione di 
aree e realizzazione di servizi pubbli-
ci. La sicurezza è sempre stata una 
priorità e avere l’evidenza che l’area 
di danno escluda le abitazioni è la 
notizia ufficiale che tutti stavamo at-
tendendo». In realtà l’amministrazio-
ne era già a conoscenza della novità, 

ma ora è arrivata la conferma. «Con 
il sindaco Moretti avevamo ricevuto 
queste informazioni quando ci trova-
vamo in Prefettura con il Comitato 
tecnico regionale» prosegue Accosa. 
«Adesso che abbiamo tutta la docu-
mentazione possiamo comunicarle 
ufficialmente alla popolazione e di 
conseguenza riprenderemo con l’ope-
ratore il percorso rimasto interrotto. 
L’area del PII di Bellaria cambierà 
finalmente volto». L’amministrazione 
è così già arrivata a elaborare il suo 
Erir (Elaborati tecnici rischio di inci-
denti rilevanti) relativo al controllo e 
alla previsione dell’urbanizzazione 
nelle aree interessate da un possibile 
danno per la presenza di impianti a 
rischio.

Fascia di rischio esplosione ridotta 
Bellaria si prepara al rilancio

Amici in festa va in archivio
Volontari stanchi e contenti

L’edizione 2023 di “Amici in 
festa” organizzata dall’as-

sociazione di promozione sociale 
Amici del Terzo Mondo va in ar-
chivio. Ed è stato un successo. A 
Mirazzano sono stati dieci giorni 
(dal 9 al 18 giugno), di allegria, 
divertimeno, confronto davvero 
interessanti e, naturalmente, sa-
ne mangiate. Tra le centinaia di 

persone che sono passate anche 
solo per un saluto, per l’ammi-
nistrazione comunale ha presen-
ziato l’assessore al Tempo Libero 
Daniele Pinna. Al termine i tanti 
volontari erano stanchissimi, ma 
felicissimi perché ancora una vol-
ta la comunità di Mirazzano, e 
più in generale dei peschieresi, 
ha risposto alla grande.

Scambio di vestiti allo swap organizzato da Lupo Rosso
Non era la prima volta che Lupo Rosso pro-

poneva questa iniziativa e anche la scorsa 
domenica lo swap di vestiti ha riscosso un grande 
successo. Al parco dell’Esagono di Bettola è 
stato, infatti, possibile partecipare a uno scambio 
di capi d’abbigliamento, provenienti dai magaz-
zini dell’associazione peschierese e di Sando 
swap, ma pure da tutte le persone che hanno 
preso parte all’evento. «Non ci piace creare 
una distinzione tra chi dà e chi riceve» le parole 
dell’organizzatrice Siria Coda «così ognuno 

può sempre contribuire. Il progetto è nato in 
un’ottica ampia: sia per promuovere tematiche 
ecologiche sia per aiutare il cambio repentino 
dell’armadio delle persone queer e transgender». 
La giornata è stata all’insegna di questi propositi, 
senza fare sconti all’intrattenimento. Infatti, con 
il patrocinio del Comune, sono state coinvolte 
anche altre associazioni, come Fermata giovani 
artisti, Orizzonte Peschiera e L’isolachenonc’è, 
che hanno partecipato ognuna a suo modo. Si 
è infatti esibito uno degli artisti di Fga, mentre 

Orizzonte ha portato i suoi girasoli autoprodotti. 
Accanto alle bancarelle di Lupo Rosso, inoltre, 
si è tenuto il torneo di beach volley promosso 
da Radio Active, con tanto di food truck per 
l’aperitivo. «Condividere il parco tutti insieme 
è stato un valore aggiunto» conclude Coda «pe-
rò ci piacerebbe anche che lo swap diventasse 
un’offerta permanente sul territorio, con un suo 
negozio. Se trovassimo uno spazio nostro, cer-
cheremmo di realizzarlo». 

Chiara Valnegri

 In via Di Vittorio 
Partito l’avviso 
d’asta 
per un immobile 
Il Comune ha reso noto 
l’avviso d’asta per la 
locazione dell’immobile 
di via Di Vittorio 18, 
che sarà a uso di 
attività economica. 
La scadenza per 
presentare la domanda 
è fissata per venerdì 14 
luglio, a mezzogiorno. 
L’asta pubblica avverrà 
lunedì 17 luglio, alle 
10.30, in municipio. 
Per chi volesse visitare 
la struttura, i 
sopralluoghi sono stati 
fissati dal 26 al 29 
giugno.

Giornata Mondiale del donatore di sangue 
Il Municipio illuminato di rosso per 3 notti
Mercoledì 14 giugno era la Giornata 
Mondiale del donatore di sangue, un 
tema particolarmente sentito a 
Peschiera. Sul nostro territorio, 
infatti, da oltre 45 anni opera la 
Fidas, un’associazione, appunto, di 
donatori di sangue, alla quale ogni 
cittadino di età compresa tra i 18 e 65 
anni può rivolgersi per aiutare il 
prossimo o anche solamente per 
avere informazioni. E così per tre 
notti, dal 13 al 15 giugno, 
l’amministrazione comunale ha deciso 
di illuminare il municipio di rosso, per 
sottolineare quanto sia importante un 
semplice gesto indolore, come quello 
della donazione di sangue, per salvare 
una vita umana. A Peschiera sono 
davvero tanti i donatori, tra cui l’ex 
sindaco Caterina Molinari e l’ex 
consigliere comunale Roberto 
Galimberti.

aggreDIto sotto casa 
e rapInato Dell’orologIo
Ha posteggiato l’auto 
nel box, è sceso e si è 
incamminato verso 
casa, quando ha sentito 
qualcuno correre alle sue 
spalle e in men che non 
si dica è stato aggredito 
e rapinato dell’orologio. 
L’episodio è avvenuto in 
pieno pomeriggio a San 
Felicino. La vittima aveva 
appena accompagnato la 
moglie a San Felice, dove 
lavora, e stava rincasando. 
I malviventi erano in due, 
il primo l’ha bloccato, il 
secondo gli ha tirato due 
pugni in pancia. L’uomo 
istintivamente ha stretto 

la mano e a quel punto 
l’aggressore l’ha morso 
in modo che la aprisse e 
gli ha sfilato l’orologio. 
Prima di fuggire l’hanno 
pure sbattuto a terra, 
facendogli picchiare la testa 
e la spalla, costringendolo 
in un secondo momento a 
recarsi al pronto soccorso. 
Nei giorni precedenti, 
proprio a San Felice, si 
erano registrati un paio di 
rapine per portare via gli 
orologi. Non si esclude che 
la vittima sia stata notata 
nel quartiere residenziale e 
seguita per essere derubata 
nel momento più opportuno.

Al DAviD lloyD

Il nuovo libro 
di Albertini
Oggi, venerdì 23 giugno, 
alle 18 il David Lloyd 
Club Malaspina avrà un 
ospite gradito. Si tratta 
dell’ex sindaco di Milano 
Gabriele Albertini, in 
questo caso nelle vesti di 
scrittore. Per l’occasione, 
infatti, presenterà la sua 
ultima fatica letteraria 
“Rivoglio la mia Milano 
- Il sindaco rimette i 
pantaloni”. Il libro, 
inizialmente nato avendo 
l’obiettivo delle elezioni 
del primo cittadino di 
Milano, alla fine fa capire 
che probabilmente il 
centrodestra e il capoluogo 
lombardo hanno perso 
l’opportunità di essere 
rappresentati per la 
terza volta da Albertini. 
È prevista anche la 
presenza di Andro Merkù, 
a moderare sarà, invece, 
Benedetta Cimini. La 
serata ha il costo di 40 
euro (45 i non soci) e 
prevede aperitivo e cena.

ADDio A bERluSConi 

Forza Italia 
non si arrende
La scomparsa di 
Silvio Berlusconi ha 
inevitabilmente aperto 
il dibattito sul futuro di 
Forza Italia. A questo 
riguardo la sezione 
peschierese ha le idee 
chiare. Il coordinatore 
Mario Orfei, il presidente 
del consiglio comunale 
Luigi Di Palma, i 
componenti del direttivo 
e i simpatizzanti azzurri 
si sono detti vicini alla 
famiglia del cavaliere 
e rilanciano con un 
comunicato tanto breve, 
quanto chiaro: «Questo 
doloroso evento moltiplica 
in noi l’impegno e 
l’orgoglio di appartenere 
al movimento politico che 
Berlusconi ha fondato». 

Al PARCo DEllA PACE 

Una cena 
in bianco
Si cena rigorosamente 
in bianco domenica 2 
luglio. Arriva anche 
a Peschiera la novità 
dell’estate: ritrovarsi tra 
sconosciuti per cenare 
tutti insieme in piazza, 
dove il colore bianco sarà 
il tema. In questo caso 
l’appuntamento è per 
le 19.30 al Parco della 
Pace per una gigante 
risottata con la salsiccia. 
I partecipanti dovranno 
preoccuparsi di portare il 
secondo e il necessario per 
apparecchiare sul prato, 
naturalmente con tovaglie 
bianche, così come i vestiti.   
Il costo sarà di 8 euro. Per 
informazioni e iscrizioni, 
chiamare il 347.1423885 
oppure 333.1118308.

anche peschIera entra 
a fare parte Del cuDe 
Il tema era stato reso 
pubblico dal Pd tramite 
una mozione, ma anche  
l’amministrazione 
comunale si è dimostrata 
sensibile. Nei giorni scorsi, 
infatti, si è deciso di 
inserirsi nella piattaforma 
nazionale del Cude, 
Contrassegno unificato 
disabili europeo, per il 
libero accesso all’interno 
delle Ztl dei Comuni 
iscritti. E così i peschieresi 
che risultano portatori 
di disabilità potranno 
ufficialmente aderire al 
servizio. «Attualmente 
a Peschiera non vi sono 
zone a traffico limitato o 
corsie preferenziali» ha 
commentato il vicesindaco 
Stefania Accosa, «ma 
consapevoli del fatto 

che alcuni Comuni 
importanti, come Milano 
e Lodi, hanno aderito 
alla piattaforma, e 
considerando la nostra 
attenzione nel cercare di 
implementare i servizi 
a favore delle persone 
portatrici di disabilità, 
abbiamo deciso di entrare 
a far parte dei Comuni 
iscritti alla piattaforma 
Cude». Una decisione 
che vede naturalmente 
l’applauso dei vertici 
del Pd: «Siamo contenti 
che la città di Peschiera 
Borromeo abbia aderito 
al Cude. Ora chiediamo 
che venga fatta una 
capillare informazione per 
permettere ai cittadini che 
hanno diritto a usufruire 
di tale servizio, di aderire».

PESCHIERA BORROMEO
VIA DI VITTORIO 41

IMMOBILIARE2C.IT
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Pd, una serata per parlare 
della malasanità lombarda
Si è tenuto lo scorso venerdì 

presso il circolo del Pd il 
secondo incontro promosso 
dalle donne democratiche 

e dal Partito Democratico della 
Zona del Sud est Milano, avente 
come tema centrale la salute e la 
prevenzione. A fare gli onori di 
casa è stata la segretaria cittadina 
Claudia Bianchi.
All’iniziativa oltre a Giorgio Man-
toan in qualità di medico di me-
dicina generale in formazione e 
Silvia Carabelli, esperta di studi 
di genere e politiche della salute, 
ha partecipato anche la consigliera 
regionale del Pd Paola Bocci. È 
stata proprio lei a illustrare l’i-
niziativa  “Con la salute non si 
scherza”, promossa dalla sezione 

democratica lombarda.
Il suo scopo è quello di  raccogliere 
quante più informazioni e  lamen-
tele sulla malagestione della sanità 

in Lombardia. «L’obiettivo è quel-
lo di farlo proprio partendo dalle 
segnalazioni dirette dei cittadini» 
ha spiegato la consigliera «che ve-

dono quotidianamente il loro dirit-
to alla cura sempre più legato alle 
proprie possibilità economiche, di 
fatto discriminando coloro che non 
possono permettersi di pagare per 
accedere in tempi ragionevoli a 
una visita specialistica. E tutti sap-
piamo bene quanto sia importante 
il fattore tempo quando si parla di 
salute». Claudia Bianchi ha fatto 
sapere che aderire a questa cam-
pagna è molto semplice: «Basta 
collegarsi al sito www.conlasalute-
nonsischerza.it oppure inquadrare 
con il proprio cellulare il quadra-
to QR presente nei volantini che 
saranno in distribuzione nei vari 
gazebi che la sezione lombarda 
del Pd organizzerà sul territorio 
nelle prossime settimane».

 In biblioteca 

L’auditorium 
intitolato
alla Cossetto 
Il consiglio comunale 
approva la mozione per 
intitolare l’auditorium 
della biblioteca a 
Norma Cossetto, 
vittima della foibe. Ad 
approvarla la 
maggioranza, a votare 
contro Peschiera 
Riparte, mentre i 
consiglieri del Pd hanno 
lasciato l’aula per 
protesta. Una decisione 
presa perché un loro 
emendamento non è 
stato accolto (al nome 
della Cossetto volevano 
fosse aggiunto “e a 
tutte le donne vittime 
delle guerre”).

GIuseppe Carola festeGGIa 
Il suo prImo seColo dI vIta
Attualmente risiede a 
Mulazzano, ma ha speso 
tutta la sua vita a Peschiera 
Borromeo, nella frazione di 
Linate. Stiamo parlando  di 
Giuseppe Carola, che nei 
giorni scorsi ha compiuto 
100 anni.  Giuseppe ha 
combattuto nella marina 
militare e a festeggiare 
il suo importante 
traguardo c’erano il 
vicesindaco Stefania 
Accosa, una delegazione 

dell’associazione 
Nazionale Combattenti 
e Reduci, tanti amici e i 
sindaci di Mulazzano e 
di Cervignano, suo paese 
natio.

Gli scout di Mirazzano hanno fatto visita 
alla sede della protezione civile peschierese
Una gita a pochi passi da casa, ma 
ugualmente istruttiva quella 
effettuata nei giorni scorsi da un 
gruppo scout della sezione di 
Mirazzano. Per loro una visita alla 
sede della protezione civile 
peschierese. I volontari hanno 
illustrato le loro attività, mostrato i 
mezzi e le attrezzature, spiegando 
come gli scout potrebbero ridurre 
alcuni rischi durante i loro campi. 
«Un pomeriggio interessante e 
proficuo, nella speranza che qualche 
“lupetto” o “coccinella”, raggiunta 
la maggiore età, possa continuare a 
donare il suo tempo in protezione 
civile» il commento delle tute gialle.

ProvInCIaLe 160

Auto in fiamme 
all’improvviso
Stava percorrendo la 
Mirazzano - Vimodrone 
quando, poco dopo il 
confine con Segrate, 
si è accorto che la sua 
Mercedes stava prendendo 
fuoco. Il conducente ha 
fatto appena in tempo 
ad accostare e a uscire 
dall’abitacolo, prima che 
le fiamme carbonizzassero 
il mezzo. L’immediato 
intervento dei vigili del 
fuoco, infatti, non ha 
potuto evitare il peggio. Il 
fumo si è alzato in cielo ed 
era visibile a centinaia di 
metri. Quasi certamente 
l’incendio è dovuto 
ad autocombustione 
divampata nel motore.

PoLIzIa LoCaLe

Pappagallo 
recuperato
Non solo contravvenzioni 
come può pensare la gente. 
La polizia locale è spesso 
impegnata a 360 gradi 
come con il recupero di 
un bellissimo pappagallo 
testablu che era rimasto 
intrappolato proprio in 
un ufficio. Il pennuto è 
stato  consegnato alle cure 
dell’Enpa.



P I O L T E L L O  -  P R I M O  P I A N O

23 giugno 2023 17
Bilancio previsionale approvato 
Si parla di 58 milioni di euro

Il bilancio previsionale vale 
58 milioni di euro, di cui 30,9 
milioni per il funzionamento 
del Comune e per i servizi ai 

cittadini e imprese, 22 milioni di 
investimenti e 5,2 milioni di conto 
terzi e partite di giro. Nell’ultimo 
consiglio comunale, è stato appro-
vato il documento che riguarda il 
trienno 2023-2025, in cui vengono 
confermati gli obiettivi politici che 
l’amministrazione Cosciotti si era 
prefissata a inizio mandato. 
Entrando più nel dettaglio, la parte 
relativa ai finanziamenti del Pnrr, 
il Piano nazionale di rilancio e re-
silienza, che può contare sui fondi 

dell’Europa, raggiunge i 13,2 mi-
lioni di euro. Sono suddivisi così: 
Villa Opizzoni 5.466.000 di euro, 
ex scuola di Limito 2.091.380,40, 
servizi sociali 1.489.000, piccole 
opere 1.420.984,43, Ciclopolitana 
1.141.800, piscina 1.005.000 e di-
gitalizzazione 593.016. 
Passando al programma di investi-
menti per il 2023, la somma tota-
le ammonta a circa 30 milioni di 
euro. Il finanziamento deriva da: 
8.874.114,56 di euro di mutui, 
5.370.757 di Pnrr, 4.479.168,83 
di fondo pluriennale vincolato, 
985.008,55 di interventi sotto i 
100mila euro, 1.280.000 di piano 

opere pubbliche (senza strade), 
912.646,00 di piano strade (P.O.P.), 
429.878,29 (non in Bilancio) di 
piano strade applicazione avanzo, 
6.846.260,08 (non in Bilancio) di 
territori virtuosi e Duc. 
«Nel programma sono inserite le 
opere che abbiamo sempre sognato 
di realizzare come città» ha com-
mentato il vicesindaco, Simon Ga-
iotto. Per l’assessore al Bilancio, 
Giuseppe Bottasini «il raggiungi-
mento degli obiettivi è perseguito 
principalmente attraverso la riduzio-
ne delle spese e la ricontrattazione 
di servizi» per diminuire l’impatto 
dell’inflazione. 

AL SATELLITE

Guida ubriaco
Denunciato
Se ne andava in giro 
in auto completamente 
ubriaco e privo di 
documenti. L’uomo è 
stato fermato dalla polizia 
locale nel quartiere 
Satellite e quando gli 
agenti gli hanno chiesto di 
identificarsi, ha detto che 
non aveva niente in tasca. 
Sottoposto all’alcoltest, 
il suo tasso alcolemico 
è risultato cinque volte 
superiore al limite. Per lui 
deferimento all’autorità 
giudiziaria per guida in 
stato di ebbrezza e per 
soggiorno illegale nel 
territorio italiano, oltre 
a svariati verbali per 
infrazioni stradali.

3 E 4 NOVEMBRE

Congresso 
Iapem a Milano
Si scaldano già i motori 
in vista del prossimo 
Congresso internazionale 
Hands-on di Medicina, 
Odontoiatria e Chirurgia 
estetica, organizzato 
da Iapem, scuola di 
Medicina Estetica Pratica, 
in programma il 3 e 4 
novembre, al Quark Hotel 
di Milano. Verranno 
discusse tematiche di 
medicina estetica e 
odontoiatria con esperti del 
settore. Novità di questa 
edizione sarà l’installazione 
di un box sul palco della 
sala che riprodurrà un 
vero e proprio ambulatorio 
per lo svolgimento della 
parte pratica.

 In biblioteca 
Arrivano 
tre serate 
di Game party 
Arriva l’estate ed è 
tempo di vacanze, di 
svago e di biblioteca. 
Quattro le serate 
rivolte a un pubblico di 
adulti e ragazzi per 
divertirsi insieme con 
giochi in scatola, carte 
e giochi di ruolo. Il 
primo appuntamento si 
è svolto il 22 giugno, i 
prossimi saranno il 29 
giugno, il 6 e 13 luglio, a 
partire dalle 20.30. Chi 
volesse prenotarsi deve 
chiamare lo 
02.92366343.

Fermato e denunciato 
dai ghisa per ricettazione

Appena hanno visto avvici-
narsi gli agenti della poli-

zia locale hanno abbandonato 
lo scooter che avevano appena 
parcheggiato e si sono dati alla 
fuga a piedi. 
Il fatto è avvenuto in via Cima-
rosa, nel quartiere Satellite, du-
rante uno dei tanti controlli del 
territorio portati avanti dai vigi-
li. Immediatamente è scattato un 
inseguimento che ha permesso 
ai ghisa di bloccare uno dei due 
fuggiaschi, mentre l’altro è riu-
scito a farla franca. 
Accompagnato in comando per 
gli accertamenti del caso, dal ter-
mine è emerso che il motorino 
risultava rubato. A quel punto 
l’uomo è stato denunciato con 

l’accusa di ricettazione, mentre 
il legittimo proprietario del mo-
tociclo è stato rintracciato e gli è 
stato restituito il mezzo. 
Le indagini stanno proseguendo. 
L’obiettivo è quello di riuscire 
a risalire anche al nome della 
seconda persona coinvolta per 
potere denunciare anche lei.

 In via Puccini 
Abbandona
mobili in strada
e viene multato 

Il trasloco? Perché 
chiamare una ditta 
specializzata per 
buttare via la roba di 
troppo quando la si può 
abbandonare in strada? 
È quello che deve aver 
pensato un pioltellese 
che ha deciso di 
svuotare il suo 
appartamento e 
scaricare tutte le 
macerie, come mobili, 
materassi e letti, in via 
Puccini, anziché 
portarle alla 
piattaforma ecologica. 
Ma ancora una volta la 
polizia locale è 
intervenuta per tempo 
ed è riuscita a 
individuare il 
responsabile che è 
stato sanzionato. Non 
solo, l’uomo è stato 
naturalmente costretto 
a ripristinare l’ordine in 
strada a sue spese. 
Sono giornate davvero 
intense su questo 
versante per i nostri 
ghisa, chiamati sempre 
più spesso a dover 
porre un freno a questa 
pessima abitudine del 
creare discariche 
abusive, a dispetto del 
decoro urbano e del 
senso civico.

Decidilo Tu, sono arrivati quasi 10mila voti 
a sostegno dei 44 progetti presentati

Straordinaria partecipazione per il Decidilo Tu. Non sono ancora numeri definitivi e certi perché dovranno ancora 
passare da altre verifiche per poi arrivare al vaglio della commissione tecnica e di quella dei capigruppo. Ma in 
tutti i PartecipaPoint presenti in città, sono state raccolte ben 9mila e 600 schede, con le preferenze espresse 
per i 44 progetti presentati nell’ambito del bilancio partecipato del Comune. 

NIDO COMUNALE

Un accesso
facilitato
Lavoro e figli, il binomio 
crea più di un problema ai 
genitori. Queste famiglie, 
da quest’anno, avranno 
un accesso privilegiato 
al nido, grazie al nuovo 
regolamento. «Siamo 
felici che abbiate scelto 
Pioltello come il luogo in 
cui progettare il vostro 
futuro, mettere radici 
e far crescere i vostri 
figli. La famiglia è al 
centro dei nostri pensieri 
e del nostro impegno». 
È questo il messaggio 
che l’amministrazione 
intende far arrivare ai neo 
genitori, con la campagna 
di comunicazione 
“Mamma e papà 
lavorano… Il Nido c’è!”, 
proprio per promuovere 
i comunali del territorio. 
«Partiamo, e proseguiremo 
nel corso dell’anno, con 
questa campagna di 
comunicazione sui nidi 
comunali perché vogliamo 
intercettare i bisogni e 
le fatiche delle giovani 
famiglie», commenta 
Mirko Dichio, assessore 
alla Famiglia e alla Prima 
Infanzia. «Soprattutto 
per rispondere nel 
modo migliore possibile 
alle loro richieste. Tra 
queste sicuramente c’è la 
necessità di conciliare il 
tempo lavoro e famiglia». 
Il nuovo regolamento ai 
nidi comunali garantisce 
l’accesso delle famiglie 
con genitori occupati e con 
figli iscritti all’anagrafe 
di Pioltello. «Nel mettere 
mano al regolamento», 
spiega il sindaco Ivonne 
Cosciotti «abbiamo 
inserito come requisito 
fondamentale per 
l’accesso l’occupazione 
lavorativa di tutti e due 
i genitori. L’intento è 
supportare le famiglie in 
cui entrambi i genitori 
lavorano garantendo 
loro un servizio che non 
solo è di altissima qualità 
ma anche vantaggioso e 
competitivo dal punto di 
vista economico rispetto 
al privato». Iniziando 
delle rette, all-inclusive, 
che tengono conto sia del 
reddito familiare che del 
contributo del bonus Inps 
che copre in parte la spesa.

Tragedia ferroviaria di Andria 2016
Per il giudice fu un errore umano

Due condanne e 14 assoluzio-
ni. Questa la sentenza arrivata 

dal processo relativo al disastro 
ferroviario del 12 luglio 2016, sul 
binario Andria-Corato dove mo-
rirono 23 persone, tra cui anche 
Donata Pepe, pioltellese 63enne, 
e ne rimasero ferite 51. Secondo il 
giudice tutto fu dovuto all’errore 
umano e per questo ha condannato 
il capostazione di Andria a 6 anni e 
6 mesi di reclusione e il capotreno 
del convoglio a 7 anni di carcere. 

Il pubblico ministero aveva chie-
sto pene tra i 6 e i 12 anni per 16 
persone, ma sono arrivate 14 asso-
luzioni che in aula hanno scatenato 
la rabbia dei parenti delle persone 
coinvolte. La storia di Donata Pepe 
commosse tutti perché era stato 
accertato che al momento dell’im-
patto la donna teneva in braccio 
Samuele, il nipote di sette anni. 
Molto probabilmente questo suo 
fargli da scudo umano ha salvato 
la vita del piccolo.

IL COMUNE PATROCINA IL PRIDE DEL 24 GIUGNO
Il Pride 2023, che lo scorso 
10 giugno si è già svolto 
a Roma, ha portato con 
sé una serie di polemiche 
legate al patrocinio negato 
dalla Regione Lazio. 
Ora la manifestazione 
LGBTQIA+ si sposta a 
Milano, precisamente sabato 
24 giugno. E, a scanso di 
equivoci, il Comune di 
Pioltello fa subito sapere che 
anche quest’anno ci sarà, 

dando il suo patrocinio. A 
confermarlo è l’assessore 
alle Pari opportunità, 
Jessica D’Adamo: «Anche 
quest’anno, come gli anni 
passati, la nostra città 
aderisce e partecipa al 
Milano Pride perché per 
noi è importante e significa 
proseguire un cammino, 
anche di consapevolezza, 
per l’affermazione dei 
diritti di tutti. La nostra 

adesione con il patrocinio 
alla manifestazione a Milano 
del 24 giugno, la parata per 
le vie cittadine dalla Stazione 
Centrale fino all’Arco 
della Pace, non è un atto 
puramente formale 
ma lo sentiamo come un vero 
dovere». Il corteo partirà 
da Stazione Centrale con 
direzione Arco della Pace, 
dove poi si terrà l’evento 
evento finale.

www.giornale-infolio.it
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Il Team Volley Segrate conquista
la serie A1 del campionato Csi
Il momento più emozionante 

della scorsa stagione? «Gio-
carci la promozione all’ultima 
partita e farci pagare da bere 

dal mister». Il Team Volley Segra-
te festeggia il salto in A1, dopo il 
secondo posto nel campionato Csi 
di A2. «Per noi è stata una stagione 
nuova e impegnativa, con tutte squa-
dre più giovani di noi», raccontano 
le giocatrici e i giocatori del TVS. 
Eh sì perché la squadra che si allena 
nella tensostruttura di Rovagnasco, 
a Segrate, è mista. Ci sono, quindi, 
uomini e donne. 
L’allenatore, Andrea Pizzocolo, tira 
fuori il meglio da un bel gruppo 

che ha un’età che parte dai 40 e ar-
riva a 60 anni. «Arriviamo tutti da 
esperienze precedenti in squadre 
maschili e femminili, il misto ci ha 
dato nuovi stimoli» proseguono nel 
loro racconto gli atleti «Le mentalità 
maschili e femminili sono molto 
diverse e alla fine ci compensiamo». 
Già, perché per le donne forse è più 
difficile adattarsi «perché in campo 
non c’è il gentil sesso e gli uomini 
schiacciano con tutta la loro poten-
za ma la soddisfazione di murarli, 
ricevere una loro battuta o difen-
dere una schiacciata è sicuramente 
maggiore». 
Raggiunto un obiettivo si pensa già 

al prossimo. «L’importante resta 
sempre divertici, in allenamento co-
me in partita», aggiungono i membri 
del TVS. «Per noi è un momento 
ristoratore dove i cattivi pensieri e 
la fatica giornaliera vengono allon-
tanati per un paio d’ore. A fine alle-
namento o nel post-partita è d’ob-
bligo ritrovarsi intorno a un tavolo 
con bicchiere e forchetta in mano 
e farsi qualche risata». Sì, perché 
prima che compagni di squadra sono 
impiegati, babysitter, insegnanti e 
trasportatori. Ognuno ha la sua vita 
che per due volte la settimana si 
incrocia, su un campo da volley, e 
diventa tutta un’altra cosa. 

FooTBAll AMerICANo 

Le Daemons
sono quarte

Un finale di stagione 
che lascia soddisfatti. È 
arrivato il quarto posto 
finale per le Daemons 
dopo il Bowl di Grosseto, 
in una tre giorni che ha 
visto le ragazze della 
Flag onorare al meglio 
i colori della società 
cernuschese. L’avventura 
stagionale delle Daemons 
si è conclusa in semifinale, 
contro le Mad Cats in una 
gara che valeva l’accesso 
alla sfida scudetto. Una 
partita persa 26 a 13 
contro la formazione che 
poco dopo si è laureata 
Campione d’Italia Flag 
Femminile. Daemons 
cenuschesi hanno giocato 
anche la finalina di 
consolazione contro le 
campionesse uscenti, le 
Panthers, ed è arrivato il 
quarto posto conclusivo. 
Dopo la pausa estiva si 
penserà alla prossima 
stagione per tornare a 
sognare di raggiungere il 
massimo risultato.
Passando alla Squadra 
Nazionale Tackle Senior 
maschile, sono arrivate le 
convocazioni anche per 
due giocatori della Tackle 
Daemons, Davide Villa e 
Jordy Baidal, chiamati 
al raduno di selezione 
che si terrà a Roma 
nei giorni 8-9 e 15-16 
luglio, presso la Caserma 
del Reparto Mobile. 
Grande soddisfazione 
per un appuntamento 
fondamentale con il 
coaching staff azzurro che 
lavorerà per finalizzare 
il roster dei 45 convocati 
che il prossimo 6 agosto, a 
Innsbruck, si giocherà la 
semifinale del Campionato 
europeo di Gruppo 
A. L’obiettivo è ottenere 
per la seconda volta 
consecutiva l’accesso alla 
finale europea.

La squadra maschile della Pro Sesto 
Atletica di Cernusco vale la finale oro
la Pro Sesto Atletica di Cernusco si 
conferma ad alti livelli. Anche 
quest’anno ha conquistato la finale 
oro nei campionati di società (i 
Cds) con la squadra maschile 
(undicesima) e la finale argento con 
quella femminile (che ha finito 
quinta). la finale Nazionale del Cds 
Assoluto è la gara più importante 
per le società. la Pro Sesto è tra le 
poche squadre che hanno sia la 
sezione maschile che femminile e 
ogni anno riesce a essere al vertice 
grazie all’impegno degli atleti, dei 
tecnici e dei dirigenti, che ogni 
giorno lavorano per raggiungere un 
fine comune. Ben tre record sociali 
abbattuti, il primo, nel salto triplo 
durava da 44 anni, nel 1979 lo 
aveva fissato Giacomo Guazzi, e 
Giulio Panara lo ha portato a 
15,09m, che è valso la quarta 
posizione nella gara.

All’IdroSCAlo

Sport invernali
in estate

Lo scorso fine settimana, 
nell’area dello skate park 
dell’Idroscalo (ingresso 
Porta Maggiore), c’è stato 
spazio per il Villaggio 
del ghiaccio, dove i 
ragazzi si sono messi alla 
prova con le discipline 
solitamente praticate 
nei mesi invernali, 
come pattinaggio, 
hockey su ghiaccio e 
curling. L’iniziativa è 
stata promossa dalla 
Federazione italiana sport 
del ghiaccio e rientra tra 
i “Progetti per bambini 
e adolescenti”, finanziati 
da Sport e Salute e dal 
Dipartimento per lo Sport 
con il bando “80 MLN”.

BeACh Volley

Torna il torneo
Giargiana
Dopo il successo dello 
scorso anno, torna il 
torneo di beach volley 
Giargiana, organizzato 
da Team Volley Segrate, 
per celebrare l’estate. 
L’appuntamento da 
segnarsi in agenda è per 
l’1 e il 2 luglio, sul campo 
di Cascina Commenda, 
in via Amendola, a 
Segrate. La formula è 
ancora quella mista 3x3 
con almeno una donna 
in campo. Le iscrizioni 
sono già aperte. Qualche 
dettaglio tecnico utile per 
chi deciderà di scendere 
sulla sabbia: la quota di 
partecipazione è di 80 euro 
a squadra e il numero 
massimo di giocatori è 5. 
L’iniziativa è patrocinata 
dal Comune di Segrate. 
Per avere informazioni 
e per iscriversi, si può 
mandare una mail oppure 
telefonare: polisportiva.
tvs@gmail.com; 
tvsbeach.blogspot.com; 
351.6137550.

 Lotta seggiano 
due argenti
ai Campionati
universitari

Arrivano due medaglie 
d’argento per il Lotta 
Club Seggiano ai 
Campionati italiani 
universitari, disputati a 
Camerino, in provincia 
di Macerata. Circa 
3mila studenti atleti, 
oltre 200 medaglie in 
palio, e tra i 
contendenti che hanno 
aperto l’edizione 2023 
non potevano mancare 
all’appello i due 
lottatori del Lotta Club 
Seggiano: Edoardo 
Bigliani e Andrea 
Chiara Padoan che si 
sono battuti 
rispettivamente nella 
categoria lotta libera 
olimpica 90 Kg e lotta 
olimpica femminile 53 
Kg. Entrambi hanno 
mancato l’oro per un 
soffio. «Ma va bene 
così. Il fatto che ci 
siano anche altre 
società sportive e altri 
atleti che lavorano 
bene per primeggiare è 
uno stimolo a 
migliorarsi», 
commentano dallo staff 
tecnico della società 
pioltellese.

 equitazione 
l’amazzone
cernuschese
vince a Sanremo 

Chiara Roberta Carla 
Motti, 27 anni, 
cernuschese, ha vinto il 
Concorso 
internazionale salto 
ostacoli che si è svolto 
a Sanremo. L’amazzone 
cernuschese ha messo 
a segno la quarta 
vittoria di fila, nella 
kermesse sportiva dove 
si sono sfidati cavaliere 
e amazzoni di tredici 
Paesi in rappresentanza 
di tre continenti. Erano 
in programma nove 
gare e Motti si è 
imposta nella categoria 
C115 in sella a Baltazar 
Du Bust, cavallo 
francese di 13 anni. 
A seguire, sul podio, il 
qatariota Ali Khalid, 
l’italiana Giorgia 
Ventura e quarto il 
saudita Abdullah 
Alyamani.

Il Dragon Boat per combattere il tumore al seno

Sport e solidarietà. “Paddle 4 All 
- Women” è un progetto del Cus 

Milano, in collaborazione con la Fe-
derazione italiana canoa e Kayak, di 
divulgazione della pratica canoistica 
che si pone l’obiettivo di promuovere 
un percorso di sostegno associato alla 
riabilitazione psicofisica delle donne 
colpite da tumore al seno. Il progetto 
coinvolge donne di ogni età che hanno 
subito un’operazione per tumore al 
seno, con l’obiettivo di migliorare 
la qualità della vita degli individui e 
ridurre il rischio di malattie croniche, 
aumentando la fiducia e la consape-

volezza che si acquisisce svolgendo 
sport. 
L’attività si svolgerà all’Idroscalo, sul 
Dragon Boat. Si tratta di una barca 
con la testa e la coda di drago: sullo 
scafo trovano posto dai 10 ai 20 pa-
gaiatori, mentre a prua, rivolto verso 
l’equpaggio, un altro componente bat-
te il tempo su un grosso tamburo. A 
poppa è alloggiato, proprio sulla coda 
del drago, il timoniere, alla prese con 
un remo lungo 3 metri, la cui pala è 
larga 18 centimetri circa. Il progetto è 
gratuito per gli atleti. Per partecipare: 
segreteriacanoa@cusmilanocanoa.it.
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Rissa su un campetto di Seregno
Asportato un rene a un dirigente 

Una vicenda che rasenta la 
follia, accaduta durante una 
partita di calcio che si è di-
sputata domenica scorsa a 

Seregno, all’oratorio Sant’Ambrogio. 
Episodio ancora più grave se si pensa 
che si trattava di un match tra i piccoli 
Under 9 delle associazioni sportive Po-
lis SGPII e Lions San Carlo di Muggiò. 
Una discussione tra i genitori dei bam-
bini, che stavano assistendo all’in-
contro, è degenerata in un gravissimo 
fatto di violenza, durante il quale un 
dirigente della squadra di casa è stato 
colpito alla schiena da un calcio che 
gli ha causato lo spappolamento di un 

rene e il rischio di perdere la milza. 
Secondo quanto ricostruito dai cara-
binieri della compagnia di Seregno, 
prontamente intervenuti, durante la 
partita sono volate parole grosse da 
una tifoseria all’altra, fino a quando 
qualcuno è passato alle maniere forti. 
A quel punto il dirigente della Polis è 
salito sugli spalti per cercare di cal-
mare gli animi e riportare la calma, 
ma all’improvviso è stato colpito a 
tradimento alle spalle. La rissa è stata 
poi sedata e il torneo è stato sospeso. 
Sul momento l’uomo si è ripreso ed 
è rincasato, ma poche ore dopo si è 
sentito male. Trasportato in ospedale, 

le sue condizioni hanno subito allar-
mato i medici, che gli hanno diagno-
sticato lo spappolamento del rene. Per 
questo motivo è stato sottoposto a un 
intervento chirurgico immediato, con 
l’asportazione dell’organo. A rischio 
anche la milza che ha subito una serie 
di lesioni, ma in questo caso i medici 
hanno evitato il peggio. Dopo tre giorni 
di terapia intensiva, le sue condizio-
ni sono migliorate. Nel frattempo i 
carabinieri hanno ricostruito i fatti e 
identificato l’autore dell’aggressione, 
un 47enne di Muggiò che è stato de-
nunciato per i reati di lesioni personali 
gravissime e rissa. 

Padre colpisce in testa il figlio con un martello
Seregno - Colpito alla testa dal 

padre, perché continuava a per-
seguitare la sua ex. È successo a 
Seregno, lo scorso fine settimana, 
quando i carabinieri sono interve-
nuti su richiesta di alcuni vicini di 
casa per sedare una lite domestica. 
Dopo aver allertato i soccorsi e se-
dato la discussione, i militari hanno 
ricostruito l’accaduto. All’origi-
ne della vicenda ci sarebbe stata 
l’esasperazione del padre 60enne, 
sfinito nel vedere il proprio figlio 
di 37 anni continuare a tenere com-

portamenti molesti, a tratti violenti 
e vessatori, nei confronti dell’ex 
compagna che, anche dopo la fi-
ne della convivenza, continua ad 
abitare in un appartamento della 
stessa palazzina. In particolare, 
quella sera, prima di colpire il fi-
glio, il padre gli avrebbe strappato 
il martello dalle mani per il timore 
che potesse usarlo per prendersela 
con la sua donna o causarle danni 
materiali. 
In preda alla rabbia, infatti, il 
giovane avrebbe perso le staffe e 

minacciato di prendersela proprio 
con la nuora andando a “spaccare 
tutto” con quel martello. A quel 
punto, esasperato da una situazione 
che oramai da anni sta logorando 
tutta la famiglia, il padre avrebbe 
strappato l’arma dalle mani del fi-
glio e poi usarla per colpirlo alla 
testa, fortunatamente provocan-
dogli soltanto una lieve ferita. Al 
termine degli accertamenti i cara-
binieri hanno allertato l’autorità 
giudiziaria per le opportune valu-
tazioni del caso.
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26enne nascondeva tredici chili di droga
in un garage a Sesto San Giovanni 

Un blitz antidroga ha permesso di arrestare in flagranza un 26enne che gestiva un deposito di droga a Sesto San 
Giovanni. Durante un servizio di controllo, la polizia ha notato una vettura fermarsi in via Ariosto, un uomo 
scendere e dirigersi nei box di uno stabile e altre due persone restare in auto. Quando i poliziotti si sono 
avvicinati, il ragazzo ha provato ad allontanarsi buttando in un cestino un sacchetto che è stato recuperato, con 
dentro due etti di hashish. Dentro al box, poi, sono stati trovati altri 11 chili di hashish e quasi 2 di marijuana.

VimoDrone

Arriva
una Notte XL
Domani, sabato 24 giugno, 
a Vimodrone si terrà  
“Notte “XL”, una serata 
dedicata al commercio 
locale, con negozi aperti 
fino a tardi, con tanto 
intrattenimento grazie 
agli artisti di strada, 
cabarettisti, giocolieri 
all’ingresso del parco 
Torri, dj set in via 4 
Novembre e laboratori 
per bambini dai 2 ai 6 
anni dalle 19 alle 23.30 
in via Sant’Ambrogio. 
L’attrazione speciale 
sarà però “Piano city”, 
con concerti speciali per 
pianoforte. Lo strumento 
sarà sospeso a tre metri 
da terra in piazza Unità 
d’Italia. Tre i turni: alle 
21.15, alle 22.15 e infine 
alle 23.15. Per le vie della 
città mercatini, mostre di 
pittori e artisti locali e un 
concerto di mandolini a 
cura di Industria Scenica.

Ladra seriale in manette ad Agrate Brianza
Deve scontare 7 anni per furti dal 2010 al 2015
Sei furti in meno di cinque anni, prendendo 

di mira case, negozi e anziani a pochi passi 
dalle chiese. In manette nei giorni scorsi è finita 
una donna di 31 anni, nata in Italia e originaria 
dell’ex Jugoslavia, che è stata arrestata dai ca-
rabinieri di Agrate Brianza e ora dovrà scontare 
sette anni per reati commessi tra il 2010 e 2015 
nelle province di Milano, Savona e Brescia. Il 
primo colpo risale al dicembre 2010, quando a 
Cologno Monzese era stata arrestata per furto 
con destrezza ai danni di un anziano nei pressi 
di una chiesa: fingendo di chiedere l’elemosina 
aveva portato via il portafogli al malcapitato. 
Nell’ottobre 2012, invece, si era spostata a Ro-
vato (Brescia) dove aveva tentato un furto in 
abitazione, ma era stata notata dai vicini, che 

avevano allertato i militari i quali l’avevano 
beccata sul fatto. Stessa cosa nel 2014, a Pietra 
Ligure (Savona), dove invece era stata sorpresa 
dagli stessi padroni di casa che avevano chiesto 
aiuto alle forze dell’ordine. 
Invece nel febbraio 2015 aveva ripulito un altro 
appartamento, mentre nel marzo 2019 aveva 
preso di mira un esercizio commerciale, dove 
era stata bloccata dal proprietario che era stato 
derubato dell’incasso. Infine nel mese di feb-
braio 2020, il Tribunale di Monza l’ha ritenuta 
responsabile di furto ai danni di un altro anziano 
all’interno di un bar di Sesto San Giovanni. 
Ora la giustizia ha fatto il suo corso: la donna 
dovrà scontare una pena di 7 anni e 3 mesi ai 
domiciliari.

 Pessano 
Stormo di ibis
su un albero
della scuola 
Uno stormo di ibis 
sacri da qualche tempo 
ha preso casa sulla 
cima di un albero della 
scuola primaria di 
via Roma, a Pessano 
con Bornago. Basta 
passare nelle vicinanze, 
per accorgersi della 
presenza di numerosi 
uccelli, che si fanno 
notare sia per il 
forte richiamo, per il 
particolare odore e 
soprattutto perché 
volano da una parte 
all’altra, a volte 
fermandosi anche 
a “passeggiare” in 
strada. Per chi non 
lo conoscesse, l’ibis 
sacro è un uccello dal 
piumaggio bianco, con 
le zampe e il becco 
adunco neri. Originario 
dell’Africa subsahariana 
anticamente in Egitto 
era venerato come 
simbolo del dio Thot, 
anche se attualmente 
si è estinto, 
naturalizzandosi invece 
in diversi paesi europei, 
tra cui l’Italia, dove 
viene considerata una 
specie esotica invasiva. 
Senz’altro, la visione 
dello stormo sul tetto 
della scuola è di primo 
impatto parecchio 
curiosa. 

VimercAte

Marito violento
in manette
Un 52enne sudamericano 
residente a Vimercate è 
stato arrestato nei giorni 
scorsi con l’accusa di 
maltrattamenti, lesioni 
personali aggravate e 
continuate e violenza 
sessuale nei confronti della 
compagna. Le indagini 
sono iniziate dopo la 
denuncia della donna, una 
44enne sua connazionale, 
che ha raccontato di 
vivere dal 2022 una 
situazione di paura 
dovuta all’incontrollata 
gelosia del compagno, che 
all’inizio usava insulti e 
minacce degenerati presto 
in percosse e aggressioni, 
una delle quali, avvenuta 
solo pochi giorni prima 
della denuncia, le ha 
procurato la frattura del 
naso, con oltre 20 giorni 
di prognosi. In particolare 
la donna ha raccontato 
di un episodio dell’estate 
2022, in cui l’uomo l’aveva 
obbligata ad avere un 
rapporto sessuale contro 
la sua volontà per poi 
sottrarle dalla borsa 
500 euro e delle cuffie 
wireless. A tutto questo si 
aggiunge che alcune delle 
aggressioni sono avvenute 
anche davanti ai due figli 
minorenni. L’uomo, già 
noto alle forze dell’ordine, 
è stato portato in carcere. 

S.DonAto milAneSe

Incendio
al supermercato
Nel pomeriggio di 
mercoledì 14 giugno, poco 
dopo le 16, un incendio 
ha coinvolto il magazzino 
del supermercato Lidl 
di San Donato Milanese. 
In pochi attimi sul posto 
si sono portati sei mezzi 
del comando provinciale 
dei vigili del fuoco che 
hanno domato le fiamme. 
Presenti anche alcuni 
agenti della polizia locale 
e gli operatori del 118, 
anche se nessuno è rimasto 
ustionato o intossicato, 
sia tra gli operatori 
che tra i civili, fatti 
evacuare rapidamente. I 
danni principali hanno 
riguardato parte della 
merce.

SeSto SAn GioVAnni

Estorsione
andata male
Gli ha rubato lo 
smartphone sull’autobus e 
gli ha chiesto 50 euro per 
ridarglielo. La potenziale 
vittima un cinisellese 
ha finto di accettare 
l’estorsione, in realtà ha 
allertato i carabinieri 
di Sesto San Giovanni, 
luogo dove sarebbe dovuto 
avvenire lo scambio. Alla 
stazione ferroviaria, punto 
convenuto, l’uomo ha 
avuto anche la freddezza 
di contrattare sul prezzo 
pattuito e alla fine è 
riuscito ad accordarsi per 
15 euro. Non appena lo 
scambio è avvenuto, però, 
i carabinieri sono entrati 
in azione e hanno fermato 
l’estorsore. Si tratta di un 
egiziano 22enne fino a quel 
momento incensurato. 
Per lui sono scattate le 
manette con l’accusa di 
estorsione e ricettazione. 
Ma soprattutto da oggi la 
sua fedina penale non è 
più pulita.



San Felice
STRADA ANULARE

Trilocale di mq. 110 sito al piano 
quarto, in posizione ottimale in quanto 
è situato proprio nella Piazza Centro 
Commerciale, nella quale insistono i 
negozi e le attività principali del quar-
tiere. L’appartamento è triplo esposto 
e luminoso, ed è composto da ingres-
so, soggiorno, cucina abitabile arre-
data, disimpegno notte, due camere 
matrimoniali e due bagni, entrambi 
ristrutturati e finestrati. L’immobile è 
completamente ristrutturato, è dotato 
di aria condizionata modello UNICO, 
pavimenti in parquet, infissi in pvc con 
doppi vetri e porta blindata. 
Annessa Cantina.

€. 340.000,00 - APE D - IPE 162,16

San Felice
SECONDA STRADA  

Bilocale di mq. 72 ca., sito al pia-
no secondo in stabile servito da due 
ascensori e in posizione ottimale, dal-
la quale, con pochi passi immersi nel 
verde, si raggiunge la Piazza del quar-
tiere, nella quale si trovano tutte le at-
tività commerciali e i servizi principali. 
L’appartamento offre ampi spazi ben 
distribuiti e razionali, composti da in-
gresso, soggiorno, cucina separata 
e finestrata, disimpegno notte, ampia 
camera matrimoniale e bagno fine-
strato con doccia.
Dotato di pavimentazione in parquet, 
infissi in alluminio con doppi vetri, por-
ta di ingresso blindata.
Annessa Cantina.

€. 245.000,00 - APE F - IPE 138,30

Affiliato: STUDIO MILANO SAN FELICE Srl 
Piazza Centro Commerciale, 101
20054 - San Felice, Segrate (MI) 

Home Page: segrate1.tecnocasa.it 

Tel.02.70.300.331
OGNI AGENZIA HA UN PROPRIO TITOLARE ED È AUTONOMA


